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El Gobierno aumenta 
la presión fiscal

Prevé para el próximo ejercicio 
un déficit superior 
al billón de pesetas

Purga en la cúpula de la URSS

GORBACHOV ACAPARA EL PODER
Ha sido elegido hoy jefe del Estado

Madrid.— El ministro de Eco
nomía y Hacienda, Carlos Sol- 
chaga, presentó esta mañana en 
rueda de prensa los Presupues
tos Generales del Estado para 
1989. que fueron entregados 
ayer en el Congreso de los Dipu
tados.

El texto presupuestario apro
bado la pasada semana por el 
Gobierno cifra unos ingresos pa
ra el próximo ejercicio de 8,7 bi
llones de pesetas y unos gastos 
superiores a los 9,9 billones.

Estas cifras representan un 
incremento del 19,7 por ciento y 
del 15 por ciento, respectiva
mente, sobre lo presupuestado 
para 1988.

El Gobierno prevé para el pró
ximo ejercicio un aumento de la 
presión fiscal del 1,4 por ciento 
del Producto Interior Bruto, y un 
déficit de partida de 1 billón 
187.000 millones de pesetas, en
tre el 2,75 y el 2,80 por ciento 
del PIB, unas décimas por deba
jo del 3 por ciento estimado co

mo nueva previsión para el pre
sente año.

El proyecto de Ley compatibi- 
liza esta reducción del déficit 
con un aumento de los gastos de 
capital en infraestructura, que 
crecerán un 25,1 por ciento.- 
Efe.
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el martes por dos delitos de 
desacato a la autoridad

El Ayuntamiento rescinde el 
contrato a la asesora personal 

del alcalde

Moscú.- El secretario general 
del Partido Comunista de la 
URSS, Mijail Gorbachov, ha 
sido elegido hoy presidente del 
Presidium del Soviet Supremo, 
cargo equivalente a la Jefatura 
del Estado, que hasta hoy ocu
paba Andrei Gromiko.

El relevo se produjo en la se
sión extraordinaria del Soviet 
Supremo que siguió a un pleno 
especial del comité central.

LUKIANOV, 
PRESIDENTE 

DEL PRESIDIUM

Por otra parte. Anatoly Lukia-

Jesús Gil y Gil 
será juzgado

nov, elegido ayer miembro su
plente del Politburó, fue nom
brado hoy primer vicepresidente 
del Presidium del Soviet Supre
mo de la URSS (dirección cole
giada del Estado soviético).

Lukianov, jurista de profesión 
tiene 58 años, y hasta ayer era 
uno de los secretarios del Comi
té Central del Partido Comunis
ta de la URSS, cargo del que fue 
destituido para ser ascendido a 
miembro suplente del Politburó.

Anatoly Lukianov sustituye en 
el cargo a Piotr Demichev, que 

Jesús Gil y Gil 
(Foto: Aurelio Martin)

en el pleno del comité central 
celebrado ayer fue destituido 
como miembro suplente del Po
litburó.

CHEBRIKOV, DESTITUIDO 
COMO PRESIDENTE 

DELKGB

Victor Chebrikov fue destitui
do hoy como presidente del Co
mité de Seguridad del Estado 
(KGB) en la sesión especial del 
Soviet Supremo de la URSS. '

Para sustituirle ha sido nom
brado el general Vladimir Kriot- 
kov. que pertenece a las filas de 
la Policía secreta soviética en la 
que ya ocupaba un cargo de res
ponsabilidad.- Efe.

SEUL'88.—Tenis

Casal
y Vicario 
no supieron 
aprovechar 
su oportunidad
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Fuerte tormenta de agua y granizo
sobre Alcázar de San Juan

Alcázar de San Juan (Ciudad 
ea|) — Una fuerte tormenta de 
uvia y granizo descargó en la 

•arde de ayer sobre la localidad 
manchega de Alcázar de San 

uan, donde se inundaron v¡- 
V|endas, se tuvo que evacuar 
^na P*anta del Hospital de la 
eguridad Social y quedó inte- 
umP|da la circulación ferrovia- 

13 entre Madrid y Andalucía.
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El gobernador civil de Ciudad 
Real, Joaquín Iñíguez, aseguró 
a Efe que no se han registrado 
victimas mortales, si bien se 
desconoce si hay algún desapa
recido.

Iñíguez pidió esta madrugada 
tranquilidad y calma a la pobla
ción de Alcázar de San Juan 
porque, afirmó, la situación ya 
está controlada:

La tormenta, que comenzó a 
las ocho de la tarde y se prolon
gó por espacio de una hora, 
descargó sobre la localidad una 
tromba de agua que hizo que en 
las calles alcanzara una altura 
de más de 15 centi netros.

El pedrisco caído se heló en 
los tejados de las casas, algu
nos de los cuales se cubrieron 
con una capa de 40 centímetros, 
por lo que algunas techumbres 
corren peligro de derrumba
miento.

Los servicios de Protección 
Civil tuvieron que rescatar a tres 
grupos de ocho vendimiadores 
y a otros jóvenes que se queda
ron aislados mientras jugaban 
al fútbol, además de evacuar 
algunos enfermos del Hospital 
de la Seguridad Social.

En la estación de ferrocarril 
de Alcázar de San Juan, queda
ron detenidos cuatro trenes Tal
go y otro más en la localidad de 
Manzanares. Los pasajeros fue
ron trasladados a sus destinos 
por carretera.

La circulación de automóvi
les, que quedó cortada a las 
carreteras N-400 de Tomelloso a 
Alcázar de San Juan y N-420, ha 
sido restablecida, asi como el 
suministro eléctrico y el servi
cio telefónico.- Efe

FRANCISCO HERRERA, ENCONTRADO COLGADO DE UN ARBOL

El cuerpo del militante socialista Francisco Herrera Jiménez, desapa
recido el pasado lunes, fue hallado a primeras horas de la tarde de ayer 
ahorcado. Según informamos en página 10, el PSOE desvincula a ETA de 
este crimen.

En la fotografía de Efe, un miembro de Cruz Roja descuelga el cadáver 
de Francisco Herrera.

M.C.D. 2022
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apunte del día Y el sol sigue saliendo
PROTEGER EL MEDIO AMBIENTE

Nadie se podía Imaginar hace años que jueces, magistra
dos y fiscales Iban a hacer un perfecto seguimiento de los 
temas medioambientales de los que, en definitiva, depende la 
calidad de vida de loe ciudadanos, como así reconoció Pablo 
Castellano, vocal del Consejo del Poder Judicial. Está claro 
que al los legisladores no abordaban el problema, los repre
sentantes de la justicia tampoco tenían argumentos legales 
para actuar. Durante el régimen anterior hablar de ecología 
era relacionarlo con antlfranqulsmo y movimientos Izquier
distas —por tanto perseguido—, y como recordó un abogado 
en una de las ponencias de las «Jomadas de Medio Ambien
te* que se celebran estos días en Segovla, un juez no sabía 
bien $1 la «avlfauna» era verdad o una tomadura de pelo. En 
resumen, la protección al entorno que rodea al hombre ha 
estado totalmente olvidada y aun queda mucho por hacer.

Sin duda, Jomadas como las que ha organizado el Consejo 
del Poder Judicial significan un gran paso adelante en lo que 
es la protección del medio ambiente, cada día más deteriora
do, y, por primera vez, los representantes de la Justicia van 
por delante de los acontecimientos, como también recordó 
Pablo Castellano. Todos confiamos en que las jornadas 
adopten buenas conclusiones que den pie a los legisladores 
para ampliar la protección del medio ambiente, e Incluso, 
pueda reformarse el delito ecológico, contemplado en el 
Código Penal desde 1983 aún con Imperfecciones.

Desacuerdo democrático
Según la Presidencia del Go

bierno, en una carta que me 
envió el director del gabinete, 
... «un sistema democrático se 
caracteriza, entre otras cosas 
por la posibilidad de los ciuda
danos de disentir públicamente 
de las decisiones del Gboier- 
no».

ra los problemas, sin ofrecer 
soluciones.

Asi, el paro seguirá aumen
tando. Las empresas seguirán 
cerrando; los miembros del Par
tido seguirán viviendo, mientras 
que los ciudadanos de a pié 
podemos disentir democrática
mente, sin que nos hagan caso.

De pronto, el escritor que 
hay en uno se rebela contra el 
periodista. «¿Vas a seguir es
cribiendo sobre guerrillas, 
asesinatos y secuestros?», le 
pregunta. El periodista queda 
perplejo. Siendo colombiano, 
viviendo junto al cráter de una 
actualidad que despide fuego 
y cenizas, ¿sobre qué otra 
cosa podría escribir? En este 
momento, justamente, se es
taba preguntando si debe 
creérsele a los guerrilleros, 
después de todo lo ocurrido, 
sus propuestas de diálogo.

Se sienta ante la máquina 
de escribir, pero nada brota 
de las viejas teclas. No hay 
fiebre en los dedos del perio
dista. Todos sus amigos es
criben sobre lo mismo y nada 
cambia: las palabras no son 
sino el débil polvo que levan
tan los disparos. Puntuales 
llegan cada día los muertos a 
los teletipos y pantallas del 
periódico. ¿Cuántos hoy? 
¿Dónde fue el asalto? Es la 
pregunta rutinaria que lanza 
el jefe de redacción, entre un 
sorbo y otro de café.

Estamos en Colombia, no 
olvidarlo, este Líbano de 
América Latina, instalado con

fatigada pasividad en la pesa
dilla de sus violencias cotidia
nas. En esa realidad, justa
mente, la que el escritor, por' 
un momento, quisiera olvidar. 
También en este país de 
muertes constantes, como 
una flor entre enredaderas 
erizadas de espinas, la vida 
abre sus pétalos. El sol sigue 
saliendo aún cada mañana.

¿Cuándo empezará el Gobierno 
a tomar las cosas en serio?

Garios Roces Felgueroso 
(Licenciado en Derecho)

Hoy, es lógico sospechar 
que cualquier ciudadano espa
ñol disentirá, en privado y en 
público, de la política llevada a 
cabo en un Gobierno qué había 
prometido la creación de cien
tos de miles de puestos de tra
bajo y lo que ha logrado es todo 
lo contrario.

Según datos oficiales, la tasa 
de paro, que suponía un tres por 
ciento de la población activa 
(3%) en el afio 1974, ascendió al 
veintiuno y medio por ciento 
(21,5%) en el año 1985. Y no 
son datos inventados, sino pu
blicados en el Boletín Económi
co de Información Comercial 
Espafiola, del Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Según la estimación del au
mento del paro de la EPA, entre 
los afios 1977 y 1987, fue de 
2.257.400, como resultado de la 
pérdida de 1.139.600 puestos de 
trabajo y la incorporación de 
1.117.800 personas al mercado 
laboral.

Pero todos estos datos oficia
les no reflejan la realidad, pues 
no se cuentan los miles de ciu
dadanos Inactivos, que no se 
inscriben en el paro y que figu
ran como Jubilados más o me
nos voluntarios, con edades a 
partir de los 58 afios. con facul
tades y con experiencia des
aprovechadas, cobrando unos 
subsidios que van empobre
ciendo a la nación.

Las decisiones del Gobierno 
Socialista, desde el primer mo
mento de su mandato, fueron 
equivocadas, planteando una 
reconversión industrial sin es
tudio de la realidad, sobre datos 
falsos.

Las incongruencias siguen 
hoy. La prodigalidad en el gasto 
público va en aumento, tanto a 
altura estatal como de las auto
nomías o los ayuntamientos. 
Una Demagogia estéril enmasca,-

I CARTELERA DE ESPECTACULOS
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LA JUNGLA DE CRISTAL
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Bruce WiHis se enfrenta a los secuestradores de un rascacielos...
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Helo aquí. Está abriéndose 
sobre la vasta meseta donde 
se extiende la ciudad y la lí
nea remota y azul de la cordi
llera. A veces, cuando lluvias 
recientes han lavado la at
mósfera y el aire tiene la frágil 
limpieza de un cristal, alcan
zan a divisarse como tres co
nos de azúcar los nevados del 
Ruiz, Santa Isabel y el Tolima. 
Vuelan pájaros en las ramas 
de los eucaliptus. Resplande
cen flores en la terraza. El es
critor, y no el periodista, pien
sa que un país tan hermoso 
como el suyo merecería me
jor suerte.

A' los españoles, según 
cuentan los cronistas, se les 
llenaron los ojos de lágrimas 
cuando divisaron de pronto 
aquella sabana de aguas y 
sauces trémulos con pincela
das de niebla flotando delan
te de los cerros azules. Ve
nían de tierras fragorosas: del 
calor, la humedad, los peli
gros del Valle del Magdalena. 
Y de pronto se encontraron 
con aquel paisaje otoñal, de 
brumas tenues, de luces de 
espejismo cristalizadas con la 
pureza de un diamante en las 
alturas de los Andes. Era la 
réplica, en pleno corazón del 
trópico, de los parajes de su 
memoria, el reencuentro con 
esos aires fríos y llenos de fra
gancias silvestres de Galicia y 
las tierras cantábricas. «Pen
sé que llegaba al lugar más 
bello de la tierra... y aún lo 
creo», ha dicho García Már
quez, que venía de la costa y 
lo más fresco y apacible que 
había visto en su vida hasta 
entonces era un pueblo lla
mado Manaure.

Y así, mientras el periodista 
considera que estas reflexio
nes no vienen a cuento, el es
critor recuerda ahora un viaje 
reciente a su provincia natal, 
Boyacá. Es uno de los depar
tamentos del país que no está 
incendiado. Mafias y guerri
llas se han olvidado de él, por 
fortuna, de modo que el trigo 
y la cebada siguen dorando 
las pacíficas colinas y en los 
caminos polvorientos los 
campesinos saludan quitán
dose el sombrero. En vez de 
malas noticias, uno escucha 
el viento de los árboles. Que
dan duendes en las viejas ca
sas de campo. Fuegos fatuos 
perforan la noche. El viejo 
país todavía está allí, a la vera 
del tiempo y de la oscura gue
rra que estremece al resto de 
Colombia.

La idea de comprar una de 
aquellas viejas casas de cam
po siempre ha tentado al es
critor que hay en uno; tam
bién a su esposa. EllaMdora 
las cosas antiguas. En París, 
volvía una y otra vez a la tien
da de un anticuario, en la rué 
du Grenier sur L’eau, enamo
rada de un paño de «cashe- 
mire», tejido a mano, puntada

Plinto A. MENDOZA

por puntada. Parecía un hara
po, pero ella acabó comprán
dolo y llevándoselo a casa 
como si fuera la capa de armi
ño de un rey. Mesas talladas 
por artesanos, enfundados 
taburetes de mimbre, viejos 
relojes ingleses de péndulo, 
platos de estaño, todo ello 
constituye su vicio secreto. 
Son cosas que le recuerdan a 
ella la casa de sus abuelos en 
un pueblo del Tolima llamado 
Ortega.

Con esta nostálgica voca
ción también ella sueña con 
salvar de la ruina alguna de 
esas casas abandonadas en 
Boyacá. Encontró una cerca 
de Toca, llamada El Vinculo. 
No podía estar en condicio
nes más desastrosas. Hierba 
alta y salvaje invadía los pa
tios. Anidaban murciélagos 
en las vigas. Estaban rotos 
los vidrios de las ventanas. 
Tablas podridas crujían bajo 
los pies. Pero la esposa del 
escritor estaba feliz, empeña
da en comprar aquella ruina. 
El granero, recorrido por vien
tos glaciales de páramo, le 
parecía bueno para pintar. 
Cuando le dijeron que parte 
del valle, ahí abajo, sería 
inundado por una represa, 
exclamó: «Qué maravilla, ten
dríamos un lago cerca de la 
puerta. Y truchas».

Diseñaba toda una vida po
sible en aquel lugar encanta
do. Pero, una vez más, el es
critor y el periodista que hay 
en uno no se ponían de 
acuerdo. El escritor sabía que 
aquel lugar estaba en los pa
rajes donde habían vivido sus 
abuelos. En la plaza del pue
blo queda un busto en bronce 
de su padre. Sus restos, cu
biertos por una bandera, re
posan en una iglesia hoy 
abandonada. Allí había, pues, 
raíces suyas, muy hondas.

Su esposa era capaz de re
vivir la casa para recordar la 
otra, la que quedó en Ortega. 
Pondría varandas con mace
tas de flores, resanaría pare
des, contrataría albañiles, 
traería perros, lienzos y caba
lletes; y él, su máquina de es
cribir. El escritor, escribiría. 
Terminaría la novela que no o 

deja dormir en paz.
Pero el periodista estab 

francamente escandalizado- 
¡Qué idea tan absurda aquella 
de dar la espalda al país Par 
encerrarse en una casa viej 
Para él no hay escapatoria, 
realidad de Colombia le 1 
pone un compromiso que 
obliga a escribir de guem ’ 
muertes, secuestros, tr® 
do de ver claro en ese ve 9^ 

cotidiano de ruido Y 
veces, sin embargo, los 
se le confunden. No 
fin y al cabo, si se debe 
mir la guerra o intentar un 
mo diálogo con la guem ||a 
como nada puede decir, 
un momento. , es

Es entonces cuandoj [a 
critor que hay en uno a 
vista hacia la linea rem। 
la cordillera, respira e a 
los eucaliptus y se per. ’
escondidas del otro. g0. 
do la actualidad, escn y 
bre los pájaros y la5 . ge- 
contar algo de sus sue . 

cretos. . y

M.C.D. 2022
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La Federación Empresarial 
censura la situación 
del Ayuntamiento

Habla de «vergonzoso espectáculo»
y «fraude al electorado»

La Federación Empresarial de 
Segovia nos remite el siguiente 
comunicado:

«Ante la situación creada en el 
Ayuntamiento de Segovia y la ya 
prolongada crisis, aún no resuel
ta, la junta directiva de la Federa
ción Empresarial Segoviana 
(profundamente preocupada por 
ese estado de cosas, producto 
de enfrentamientos ajenos a la 
Administración y que no contri
buyen precisamente a la gober- 
nabilidad serena y profunda que 
nuestro Ayuntamiento necesita) 
estima necesario urgir a los re
presentantes de todos los gru
pos políticos allí presentes hacia 
la reflexión y la concordia y con 
ello a una gestión seria y eficaz.

La junta directiva de la FES es
tima que el actual y vergonzoso 
espectáculo municipal que se 
está dando en nuestro Ayunta
miento debe acabar cuanto an
tes y a ello han de contribuir cada 
uno de quienes en base a la re
presentación popular conforman 
hoy la Corporación Municipal.

Estimamos que Segovia no 
merece el actual desentimiento 
de quienes un día solicitaron la 

confianza de sus ciudadanos 
para gestionar sus recursos. 
Sólo una actitud de fraude al 
electorado puede justificar el la
mentable estado de cosas que 
estamos contemplando en nues
tro Ayuntamiento y que no contri
buyen sino a sumir más a Sego
via en el descrédito y en el sub
desarrollo. Si se ha olvidado el 
espíritu de servicio que el cargo 
comporta, sólo el camino de la 
dimisión cabe en esas intransi
gentes posturas.

La Junta Directiva de la FES 
estima que es inadmisible soste
ner esa situación ni un día más 
cuando precisamente con ella se 
contribuye a una ingobernabili- 
dad bien patente, deterioro de 
servicios y retroceso en el desa
rrollo segoviano.

Por todo ello hace un llama
miento a todos y cada uno de los 
concejales que actualmente 
conforman la Corporación para 
que a través del diálogo y el espí
ritu de servicio a la Ciudad y no 
defraudando la confianza evi
denciada a través del voto, ha
gan de la gestión pública lo que 
todos esperamos, bien alejada 
de la situación actual».

Pleno Municipal

La Casa 
de la Moneda 
podría ser 
expropiada

La Casa de la Moneda puede 
ser expropiada si el equipo de 
gobierno municipal no llega a un 
acuerdo con su propietario, tras 
aprobarse en el pleno de ayer 
una moción presentada por el 
PSOE. Según Jaime Rodríguez, 
de AP, la expropiación puede ser 
lo más factible ya que la propie
dad sigue manteniéndose cerra
da a las ofertas de compra que 
realiza el Ayuntamiento.

Trapero denunció que el pro
yecto de la Casa de la Moneda 
podía haber salido adelante en 
1986, cuando sólo faltaba un 
acuerdo de pleno. «Las cosas 
conseguidas por anteriores cor
poraciones cada vez se ven más 
lejos», afirmó el portavoz socia
lista. Este pidió también explica
ciones sobre una construcción 
que se edifica junto al hotel «Los 
Linajes» con una licencia conce
dida hace 10 años. Quedó apro
bada otra moción socialista para 
que en un mes se establezcan 
contactos con la Dirección Ge
neral de Tráfico para iniciar un 
estudio global del tráfico en la 
ciudad.

Aún no está decidida 
la ubicación del polideportivo 

municipal
El PSOE critica al equipo de gobierno 

por no gastarse el dinero presupuestado

El Ayuntamiento aún no tiene decidida la ubicación del 
futuro pabellón polideportivo tras aprobarse ayer una enmien
da alternativa del CDS en la que se cambia la denominación 
de una partida presupuestaria que queda asi: «Complejo 
polideportivo y piscina cubierta en Segovia». En el transcurso 
del pleno ordinario municipal de ayer, donde, una vez más, 
algunos acuerdos del alcalde y de la Comisión de Gobierno 
fueron revocados o rectificados, lo que viene a ser una prueba 
de la fragilidad del equipo gobernante municipal, se discutió 
ampliamente sobre la ubicación en la Ciudad Deportiva de la 
Albuera o en Nueva Segovia, como estaba previsto por 
anteriores corporaciones. Todo bajo la «espada de Damocles» 
de que si no se realiza la primera fase antes del 31 de 
diciembre la obra no se llevará a cabo, según explicó el 
concejal de Deportes, Julio Navajo. Es posible que en los 
próximos días se convoque un nuevo pleno para debatir este 
asunto.

En el transcurso del debate, el portavoz del PSOE, Miguel 
Angel Trapero criticó al equipo de Gobierno de no gastar el 
dinero de los presupuestos ya que, según dijo, de los de 1987 
se ha gastado sólo el 16 por ciento. «No han sido capaces de. 
gestionar y las Inversiones de los papeles no se llevan a 
efecto». Para Trapero, decidir la ubicación del polideportivo 
en La Albuera supone dos anos más de larga tramitación de 
expedientas ya que no hay proyecto ni estudio de detalle y se 
tendrá que modificar el Plan General de Ordenación Urbana, 
mientras que si se hace en Nueva Segovia, la obra sólo está 
pendiente de adjudicación.

AL AIRE DE LA CALLE

*-UGar  r ar a  UN 
mo n u men t o

Ham^eiTo de l0 que ahora se 
concretaParqUe de La Dehesa, 
^cela v^ e 31 princiPio de la 
visitantes ° pnmero Que ven los 

tantes cuando acceden a Se- 

SERVICIO EMAYSA Poligono Industrial

RENAULT Red provincial: Cuéllar, Boceguillas. Villacastm. Nava de la Asunción. Cantalejo y Carbonero.

govia por la carretera de San Ra
fael, iba a ser destinada, en su 
día, para colocar un monumento 
que conmemorara la inclusión de 
la ciudad en las listas de Patrimo
nio Mundial de la Unesco. Por 
este motivo, se convocó el opor
tuno concurso que, luego, la cor

poración anterior dejó desierto 
por entender que nadie había 
presentado un anteproyecto 
adecuado. El caso es que el par
que termina y luego hay una par
te de tierra que impacta a la vista 
y sólo puede ofrecer muestra de 
abandono para quien viene a Se
govia.

En este parque de La Dehesa 
parece que ahora se están lle
vando a cabo obras de acondi
cionamiento. Sin embargo, hay 
partes como la que se encuentra 
en la zona de la avenida de José 
Antonio, frente aí Hogar del Pen
sionista, que está llena de basu
ras. Aprovechando que ahora 
hay trabajadores acondicionan
do el parque, no estaría de más 
que también se preocuparan de 
su limpieza.

(Fotos: Aurelio Martín 
y Antonio)

Sin embargo, el concejal de Deportes y el portavoz de AP, 
Jaime Rodríguez, estiman que es más barato hacer el polide
portivo en La Albuera, del que aseguraron que tienen proyec
to, y tendrá menos gastos de personal. Este proyecto no fue 
compartido por Trapero quien señaló que se va a hacer un 
«bodrio» cuando en Segovia se necesita un polideportivo de 
2.000 ó 2.500 plazas, pues ya existen otras instalaciones de 
tipo medio. De nuevo Jaime Rodríguez y Navajo se mostraron 
en contra de las afirmaciones del portavoz del PSOE para 
decir que será el polideportivo que Segovia merece, aunque la 
piscina cubierta se construirá aparte y no como se contem
plaba en el proyecto de Nueva Segovia. Argumentos similares 
se utilizaron para cambiar la denominación de una partida de 
campos de fútbol, cifrada en 5,5 millones, para construir 
unos vestuarios en Nueva Segovia. Al final estos temas, 
incluida la enmienda del CDS, se aprobaron con los votos en 
contra del PSOE y la abstención del concejal de IU.

Mientras se discutía el tema del polideportivo varias perso
nas del público levantaron unos carteles en los que se leía: 
«Segovia necesita polideportivo, ya».

El PSOE también se abstuvo en la autorización de saldos 
no dispuestos de diversas operaciones con el Banco de 
Crédito Local. Trapero denunció que algunas obras no se 
habían ejecutado como la iluminación monumental y las 
pavimentaciones de las calles Tours, Lozoya y Antonio Ma
chado.

El martes, debate sobre «¿Tiene 
Segovia ayuntamiento?»

Organizada por la Asociación 
de Vecinos «Justo y Pastor» del 
barrio de El Salvador de Segovia 
el próximo martes se celebrará

SANTA 
TERESA
La Lastrilla 
Tel. 43 77 00

MATERIALES 
CONSTRUCCION

A.M.

una mesa redonda bajo el título 
«¿Tiene Segovia Ayuntamien
to?». Participarán en ellas presi
dentes y representantes de siete 
asociaciones de vecinos "de la 
ciudad. Emilio Jiménez de la Or
den del Cristo del Mercado, Eva
risto Galán Borregón de El Salva
dor, Marta Teresa Esquiliche 
Vázquez de La Albuera, Julio Isa
bel Martín de Nueva Segovia, 
Mariano Matey Montes de San 
José, Constantino Maté Madro
ño de San Lorenzo y Eduvigis 
Sánchez García de San Millán. 
Moderará Alfredo Matesanz, pe
riodista.

El acto dará comienzo a las 
8,15 de la tarde en los locales de 
la Frater, calle Santa Isabel, 2.

M.C.D. 2022
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AGENDA
CALEÑO ARIO-] | EXPOSICIONES |

PARA MAÑANA
Domingo 2 de octubre

Van 276 días; faltan 90.
Sol: De 7,12 a 18,54 horas.

PARA EL LUNES

Lunes 3 de octubre

Van 277 días; faltan 89.
Sol: De 7,13 a 18,53 horas.

SANTORAL^

Domingo.— Santos: Alderal- 
do, Bernardo y Eleuterio.

Lunes.—Santos: Francisco 
de Borja, Edmundo, Cándida y 
Dionisio.

PENSAMIENTO
«Los cuerpos están contentos 

en los lugares; mas para el 
alma, el propio efecto es su lu
gar». (San Agustín).

FARMACIA 
DE GUARDIA

Hoy: Gallego Llaguno. Juan 
Bravo,31.

Mañana: Ramos Rodrigo. 
Carretera de Villacastín, 10.

CUPON NACIONAL 
DE CIEGOS |

Premio especial de
100 millones de pesetas. 

26211
Serie 007

2.500.000 pesetas a las cinco cifras. 
50.000 pesetas a las cuatro últimas 
cifras. 5.000 pesetas a las tres últi
mas cifras. 500 pesetas a las dos 
últimas cifras. 100 pesetas a la últi
ma cifra.

Cortes de tráfico 
en las calles
Santa Catalina 
y Daoiz

NOTA DE LA ALCALDIA
Con motivo de las obras de en

ganche al saneamiento del edifi
cio que se está construyendo en 
C/Santa Catalina, el próximo día 
4 de octubre desde las 8 horas y 
hasta la finalización de los traba
jos, se efectuará un corte al tráfi
co rodado en dicha calle.

* * *
También, con motivo de las 

obras efectuads en la C/Daoiz n.° 
10, debido a descargue de vigas 
de hierro para la estructura de la 
Delegación Territorial, el próximo 
día 5 de octubre se corta el tráfi
co rodado en dicha calle, desde 
las 9 de la mañana hasta la finali
zación de los trabajos.

Se trata de un camión de 20 to
neladas y una grúa de 20 tonela
das.

Rogamos disculpen las moles
tias.

Segovia, 30 de septiembre de 
1988.—El Alcalde, Luciano Sán
chez Reus.

CASA DEL SIGLO XV

Mariano Carabias. Pintura. 
Hasta el 10 de octubre.

EN EL TORREON DE LOZOYA

lObra Cultural de la 
Caja de Ahorros)

— «Retratos de los Españoles 
Ilustres». Memoria histórica del 
Siglo de las Luces. Hasta el 9 de 
octubre.

— «Fondos bibliográficos y 
pinturas en el reinado de Carlos 
III: Academia de Artillería y 
Patronato del Alcázar». Hasta el 
9 de octubre.

CENTRO CULTURAL 
CANONIGOS

(SAN ILDEFONSO)

Miguel Angel Nieto. Fotogra
fías. Hasta el 6 de octubre.,

CINE
Hoy, Sala MIRO, 7,30 y 10,30:
«La jungla de cristal». Sala ZU- 
LOAGA: «Tira a mamá del 
tren».

Mañana, Sala MIRO, 5, 7,30 y 
10,30, «La Jungla de Cristal». 
Sala zuloaga, «Tira a mamá del 
tren».

REGISTRO Ciyit]

Se han registrado las siguien
tes inscripciones:

NACIMIENTOS. Adrián Diaz 
García, hijo de Juan Antonio y 
de Clara. Virginia Marugán He
rrero, de Miguel Jacinto y de 
Lorenza. Raquel Herrero Gar
cía de Ignacio y de Rosa María. 
María Victoria González Mi- 
guelsanz, de Carlos y de Merce
des. Estela Gilbaja Cabrero, de 
Juan y de María Jesús. Alvaro 
Ballesteros García, de Pedro 
Luis y de M a Jesús. Ignacio Ba
llesteros García, de Pedro Luis y 
de M.a Jesús.

CULTOS

QUINARIO
ASAN FRANCISCO DE ASIS

Hasta el 4 de octubre se cele
bra en la iglesia de los PP. Fran
ciscanos de nuestra ciudad el 
quinario en honor de su funda
dor, San Francisco de Asis. To
das las tardes, a las 7,10, rezo 
del rosario; a las 7,30, misa, 
homilía y cultos especiales a San 
Francisco. Ministro de la Pa
labra, el P. Luis Angel de la 
Fuente, franciscano.

El 4 de octubre, fiesta del 
Santo, además de la función 
vespertina, se tendrá una misa a

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Dr. José Antonio 
Pórtela Cob

Garganta - Nariz - Oídos 
Consulta previa petición de hora 

el Carretas, 3 - 4.° B 
Esquina a Escultor Marinas " 

Teléfono 43 77 53

las 12. A las 12,30, misa a inten
ción del Ilustre Colegio de Vete
rinarios de Segovia y Provincia. 
La celebrará y tendrá la homi
lía el P. Marcos Rincón, francis
cano.

EN LAS SIERVAS DE MARIA

El lunes dia 3 dará comienzo 
en la capilla de las Siervas de 
María una solemne novena en 
honor de Santa Soledad Torres 
Acosta, fundadora de su institu
to. Todos los días, a las 7,45 de 
la tarde, rosario, novena y misa 
con homilía a cargo de Angel 
García Rivilla, canónigo de la 
catedral.

AVISOS

INSTITUTO 
«ANDRES LAGUNA»

La dirección del Instituto de 
Bachillerato «Andrés Laguna» 
de Segovia comunica que el ca
lendario de principio de curso 
será el siguiente:

Lunes 3 de octubre, a las 12 
horas de la mañana, en la parro
quia de San Millán, celebración 
de la santa misa de inaugura
ción de curso.

Martes 4, asignación de gru
pos y aulas, y reunión con los tu
tores, según el horario expuesto 
el dia anterior.

EJERCICIOS DE 
TIRO NOCTURNO, CON 
ARMAS PORTATILES 

Y CON CAÑON

Gobierno Civil de Segovia.— 
El Excmo. Sr. coronel goberna
dor militar, me comunica que 
las fuerzas de esta plaza efec
tuarán ejercicios de tiro en el 
Campo de Matabueyes, durante 
los días y horas que a continua
ción se relacionan del mes de 
OCTUBRE próximo.

Tiro con armas portátiles

Los días 1,3,4,6,7,8,10, 
11,13,14,15,17,21,22,24,27, 
28 y 29, de 8 a 14 horas. 

Los dias 1,3, 4, 6,10,11,17, 
21,24 y 27, de 15 a 18 horas.

Tiro con cañón

Los dias 5, 18, 19 y 26, de 
8 a 14 horas.

BODAS
BANQUETES- 

CELEBRACIONES
AMPLIOS Y CONFORTABLES 

SALONES

Cocina artesana 
Restaurante - Cafetería

LOS LINAJES
Teléfono 43 17 12

INICIE PROSPERO NEGOCIO 

CON R. DER. DE RAUL

1 * marca española en la fabricación y ven
ta directa de lencería íntima fememna, 
para completar su red de ventas, precisa 
delegadas y distribuidores en exclusiva. 
También subdelegadas y jefes de equipo 
en todas las plazas importantes. Oportu
nidad para labrarse un buen porvenir. 
Ventas aseguradas Escribir al Apdo. de 

Correos 35.055 - 080 80 BARCELONA.

ttiDELtinuoDEam^
DECIA HACE 50 AÑOS

¿EL CONSEJO DE LA SOCIEDAD DE NACIONES 
VA A RECONOCER DE «PACTO» 

AL GOBIERNO DE FRANCO?

Ginebra.— El Consejo de la Sociedad de Naciones ha 
terminado esta noche su reunión, adoptando por unanimidad 
una resolución relativa al envío a la España roja de una 
comisión para comprobar la retirada de voluntarios extranje
ros que anunció Negrín recientemente.

La Comisión estará compuesta de tres miembros: un 
inglés, un francés y un delegado del Irak.

Esta Comisión deberá dar cuenta del cumplimiento de su 
labor en la reunión de febrero.

El Consejo aprobó después una declaración propuesta por 
el delegado inglés, estipulando que si se dirigía al Consejo 
una demanda análoga por la otra parte, el Consejo la acogería 
de la misma manera.

Esta declaración se interpreta en el sentido de que los 
miembros del Consejo de la Sociedad de Naciones están 
dispuestos a reconocer «de facto» al Gobierno nacional de 
España.

Los dias 5, 7, 13, 17, 19 y 
26 , de 15 a 18 horas.

Los días 14 y 28, de 15 a 19 
horas.

Tiro nocturno

El día 26, de 20 a 24 horas.
Los d ias 20 y 31, de 8 a 14 y de 

15 a 18 horas, se dedicará por 
especialistas de la Academia de 
Artillería al rastreo y destruc
ción de proyectiles que pudiera 
haber sin explosionar.

Segovia, 29 de septiembre de 
1988.—El Gobernador Civil, 
Antonio Hernández Pérez.

INSTITUTO DE 
FORMACION PROFESIONAL

Se comunica a los alumnos 
que se encuentren matriculados 
en este Instituto de Formación 
Profesional, que las actividades 
escolares empezarán el dia 3 de 
octubre.

El orden de presentación será 
el siguiente:

10,30 horas: 1.° Curso de 
Primer Grado (todas las especia
lidades), 1.° Curso de Bachi
llerato General de la Reforma.

12,30 horas: 2.° Curso de 
Primer Grado (todas las especia
lidades), 2.° Curso de Bachille
rato General de la Reforma, 1.° 
Curso de Segundo Grado (todas 
las especialidades), 2.° Curso 
de Segundo Grado (todas las es
pecialidades), 3.° curso de Se
gundo Grado (todas las especia
lidades), 3.°, Curso de Bachi
llerato (Técnicos Industriales), 
3.°, Curso de Bachillerato 
(Ciencias Humanas y Sociales).

Este mismo dia se iniciará el 
servicio de comedor.

HERMANDAD 
▲ DE DONANTES 

* DESANGRE

RESUMEN SEMANAL 
del 26 al 30 de septiembre 

de 1988

Donaciones Reserva»
efectuadas Banco de

en la semana Sangre en el
anterior dia de hoy

Unidades Unidades
de sangre de sangre

O + 16 O + 36
0- 6 O- 26
A + 17 A 31
A- 1 A- 4
B + 2 B 1
B- 0 B- 2
AB * 1 AB - 7
AB 0 AB - 0
Total 43 Total 107

SE NECESITA 
PARA CAFETERIA

DEPENDENTE/A
con experiencia, 

para puesto estable 
Informes: Gestoría Proven- 
cio. Plaza de San Martín, 2

Suscríbase a

EL ADELAXTADO DE SEGOVU

COBRA
Empresa de montaje e instalaciones de ámbito nacional, 

precisa para su organización en: 

SEGOVIA Y SORIA

EMPALMADORES
DE CABLES TELEFONICOS

Con experiencia mínima de 2 años en empalme de este tipo 
de cables y conexionado de regletas terminales

CELADORES
con experiencia en construcción y conservación de lineas 

telefónicas.

Los interesados deberán llamar a! teléfono (947) 272152 
o escribir al Apartado 3.285 de Madrid indicando 

en el sobre «Referencia Soria».

M.C.D. 2022
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El Ayuntamiento rescinde el contrato 
a la asesora personal del alcalde

El pleno revoca una resolución de Sánchez Reus

El martes

Jesús Gil y Gil será juzgado 
de dos delitos de desacato

a la autoridad
El contrato aprobado por la 

Comisión de Gobierno entre el 
Ayuntamiento y Rosa M.a de 
Castro Carabias para realizar 
funciones de asesoramiento del 
alcalde, tendrá que rescindirse 
por ser presuntamente ilegal, 
según se acordó ayer una mo
ción con los votos de los conce
jales del CDS y del PSOE.

La moción, presentada por el 
CDS, señalaba que el contrato 
era ¡legal y pedia que el alcalde, 
los miembros de la Comisión de 
Gobierno, el secretario y el in
terventor abonaran de su pecu- 
nio particular las retribuciones 
de la asesora y secretaria perso
nal del alcalde. Finalmente, se 
sometió sólo a votación una 
propuesta alternativa para que 
se resuelva el contrato. Es posi
ble que en el próximo pleno se 
estudie la inclusión en la planti
lla de una plaza de secretario 
particular, para ser ocupada por 
personal eventual, y este tema 
quede solucionado.

Tanto con esta moción como 
con otra posterior y alguna pre
gunta al alcalde, en la que inte
resaban conocer las funciones 
que realiza el concejal Julio Na
vajo, que cobra dedicación ex
clusiva; los concejales del CDS, 
partido del propio alcalde, aun

tortee caja permanente

Acto de entrega del premio de CIEN MIL pesetas del Sorteo «CAJA PERMANENTE» 
y en el que ha resultado agraciado D. Isaac Alvarez Romano, cliente 

de la Oficina de Turégano

adoptada en «soledad absoluta»
que está separado de militan- 
cia, han demostrado un endure
cimiento de su política ante la 
implantación de que una mo
ción de censura vaya a tomar 
visos de salir adelante.

M ¡entras que el secretario y el 
interventor, utilizando todas las 
armas legales a su alcance, de
fendía la legalidad del contrato 
con Rosa M.a de Castro; Angel 
Agudo, del CDS, y Miguel tra
pero, del PSOE, manifestaron 
todo lo contrario en un debate 
lleno de argumentos sobre le
gislación laboral. Agudo dijo 
que en los cinco años que lleva 
como concejal no ha conocido 
ninguna «chapuza»*administra- 
tiva de esta magnitud. Trapero, 
mientras, se mostró favorable 
de que el alcalde tuviera una 
plaza en su secretaria cubierta 
con personal de confianza, que 
tiene que estar incluida en la 
plantilla, y será ocupada mien
tras el mandato de ese alcalde. 
Se mostró contrario a que las 
responsabilidades las debían 
decidir los tribunales y no el 
pleno. Asi las cosas, el asunto 
queda pendiente para que se 
apruebe la inclusión de la plaza 
en la plantilla municipal.
LA SOLEDAD DE UN ALCALDE

En otra moción del CDS, Juan

Antonio Perteguer consiguió to
dos los votos del pleno para que 
se anulara una partida destina
da a la Casa de la Tierra, en la 
que se pretendía conseguir una 
subvención de más de 9 millo
nes, dentro de las ayudas de la 
Junta a través del Fondo de 
Cooperación Local. Perteguer 
dijo que la resolución de pedir 
esa subvención, «que denota la 
soledad del alcalde», era ilegal 
porque las obras de la Casa de 
la Tierra no figuran en los 
presupuestos municipales ya 
que pertenecen a la Comunidad 
de Ciudad y Tierra de Segovia. 
Insistió en que es una gestión 
«en soledad absoluta», que no 
ha pasado por Comisión de Go
bierno ni la conoce nadie y que, 
de haberse llevado a efecto, la 
Junta se podía haber pensado 
que se falseaba un documento. 
El alcalde, Luciano Sánchez 
Reus, agradeció que su compa
ñero de corporación hubiera te
nido la diligencia de detectar el 
error y, como el resto, votó a 
favor de la moción.

En ruegos y preguntas, Mi
guel Angel Trapero abordó va
rios temas «en un repaso deso
lador» de la gestión municipal 
que, en su mayoría serán con
testados el próximo pleno ordi
nario. A.M.

El presidente del Atlético de 
Madrid, Jesús Gil y Gil, promotor 
de Los Angeles de San Rafael, 
será juzgado en la Audiencia 
Provincial, el próximo martes, a 
las diez y media de la mañana, 
por dos delitos de desacato a la 
autoridad en las personas de los 
delegados provinciales de Ha
cienda, Genaro Albarrán, y de In
dustria, Luis Alberto López Mu
ñoz.

El fiscal pide para Gil dos pe
nas de un año de prisión menor, 
dos multas de 100.000 pesetas 
con arresto sustitutorio en caso 
de impago y una indemnización 
de un millón de pesetas a cada 
uno de los delegados.

En agosto de 1986, Gil envió 
un escrito de requerimiento nota
rial a Genaro Albarrán, según el 
fiscal, tenían intención de me
nospreciar a la autoridad repre
sentada. Entre otras cosas le de
cía que había consentido resolu
ciones manifiestamente injustas 
contra la Compañía Internacio
nal de Bienes Raíces, S.A., «en 
manifiesta prepotencia de los 
mayores actos injustos cometi

Se inicia un expediente 
para la peatonalización 

de la Plaza Mayor
El Ayuntamiento de Segovia 

iniciará expediente para la pea
tonalización de la Plaza Mayor, 
según la propuesta presentada 
por el concejal delegado de Tráfi
co a la última Comisión de Go
bierno. Dicha propuesta preten
de el corte al tráfico y la prohibi
ción de estacionamiento en la 
Plaza Mayor desde las 20 horas 
de las vísperas de festivo hasta 
las 24 horas del festivo.

Ante la existencia de una orde
nanza reguladora del tráfico y el 

uso general de circulación y es
tacionamiento a que está desti

nada la Plaza Mayor la Comisión 
acordó el inicio de un expediente 

en el que han de contemplarse 
las soluciones alternativas al trá

fico para los dias y horas que in
dica la propuesta.

dos por funcionario público».
Al delegado de Industria, el 21 

de noviembre de 1986, le acusa
ba de haber tenido una actuación 
«tendenciosa, parcial y encami
nada a perjudicarle» en el proble
ma del corte del suministro de 
agua a Los Angeles de San Ra
fael. Jesús Gil se encuentra en li
bertad provisional y tiene que 
comparecer ante el juez los días 
1 y 15 de cada mes.

ESTUDIO GEOLOGICO
La Comisión conoció una in

formación de la Alcaldía acerca 
de la reunión mantenida con un 
grupo de especialistas en par
ques subterráneos, quienes in
sistieron en la necesidad de que 
el Ayuntamiento disponga de un 
estudio geológico previo de los 
posibles ubicamientos para de
cidir sobre las posibilidades de 
su construcción.

Luciano Sánchez Reus tam
bién informó de una reunión 
mantenida con una representa
ción de la Federación Empresa
rial Segoviana acerca de la revi
sión de las ordenanzas fiscales 
para el próximo ejercicio. La FES 
propuso una serie de modifica
ciones para mejorar la distribu
ción de la carga impositiva y se 
comprometió a remitirla por es
crito a la Comisión de Hacienda 
del Ayuntamiento.

REMOLQUES ¿EJuí
Distribuidor de estiércol y universal

[AÑCÓMODS¡^m^B

Sa ja  d e  a h o r r o s iÍK.DE SEGOVIA
Concesionario: A. Núñez

INDUSTRIAS NUÑEZ Ladreda,14

M.C.D. 2022
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La Asociación de 
Vecinos La Albuera 
pide que se agilice 
la construcción 
del pabellón 
polideportivo

La presidenta de la Asocia
ción de Vecinos de La Albuera, 
M.a Teresa Esquiliche Vázquez 
nos remite copia de un escrito 
enviado recientemente al Ayun
tamiento de Segovia, dice lo 
siguiente:

«Ante la gran importancia que 
tiene para Segovia el hecho de 
que se construya un pabellón 
polideportivo, la Asociación de 
Vecinos, a la que represento, ha 
acordado instar a los grupos 
políticos que forman nuestro 
Ayuntamiento, asi como a los 
poderes públicos en el sentido 
de que efectúen las gestiones 
pertienentes a fin de agilizar su 
construcción, dado que ello re
dundaría en beneficio de nues
tra provincia, a la vez que, sin 
duda, servirá de acicate a nues
tros deportistas de cara a la 
próxima Olimpiada, a celebrar 
en nuestro pais en 1992.

Por otra parte, el grupo UNA- 
MI, de marcada e importante 
trayectoria en el mundo del de
porte segoviano, nos manifiesta 
idéntico deseo, toda vez que es 
importante contar con instala
ciones deportivas para propagar 
el deporte entre nuestra juven
tud».

ESTRELLA 
su modista

Tejidos exclusivos 

ESTRELLA
Perfecta interpretación 

de diseño 
Equipo especializado 

en tallas grandes

VISITENOS
Teléfono 42 47 18

TORRE VAL DE SAN PEDRO ESCOBAR

Un verano de marcado
carácter cultural

El tío Cosme ha cumplido 
100 años

Como a todos los pueblos de 
la serranía segoviana o como a 
esos pequeños pueblos en los 
que el verano es una época sin
gular para ellos debido a un 
cambio de la vida rutinaria por 
un aumento de población muy 
grande que trae consigo otro 
tipo de ambiente, al nuestro 
también le ha llegado el final de 
este verano del 88.

La llegada de estas fechas 
siempre son recibidas con cierta 
nostalgia por parte de los más 
jóvenes debido a que da co
mienzo su época de trabajo con 
la dedicación al estudio, pero so
bre todo porque se separan de 
gran parte de sus amigos que
dándose prácticamente solos. 
Para nuestros mayores tal vez 
sea algo distinto debido a que 
ellos no tengan una participa
ción muy amplia en las activida
des veraniegas y ansien posible
mente un poco de sosiego en to
do ese movimiento que se pro
duce.

Pero en Torre Val este año la 
verdad es otra, el verano que 
está finalizando creo que va a 
dar sus frutos para el resto del 
año. Este verano del 88 tomó en 
sus principios unas directrices 
culturales que se han ido ejecu
tando poco a poco y que han de
jado unas huellas marcadas para 
muestra y señal de lo que puede 
dar de sí'un pequeño pueblo.

Todo comenzó con la forma
ción de la Asociación Cultural 
Amigos de Torre Val de San Pe
dro, a la cual se adhirió inmedia
tamente la gran mayoría de los 
vecinos del pueblo y gran parte 
de los que aquí llamamos «hi
jos del pueblo». En muy poco 
tiempo y con el esfuerzo de sus 
asociados comenzaba a dar sus 
frutos: se había reconstruido 
un local social, cedido por el 
Ayuntamiento, que dotado pos
teriormente en parte por la Caja 
de Ahorros y M.P. de Segovia 
serviría para centro de recreo de 

D.a Beatriz Hernanz de la Fuente
Falleció en Segovia el día 2 de octubre de 1987

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Sus hermanos, Severiano, María, Juana, 
Antonio, Fuencisla y Tomás Hernanz de la 
Fuente; hermanos políticos, Filomena López, 
Ricardo Alonso, Ascensión Llórente, Gonzalo 
Gutiérrez y Victoria Santiuste; sobrinos y de
más familia,

Agradecerán la asistencia al funeral que por el eterno descanso de 
su alma se oficiará el lunes día 3, a las 8 de la tarde, en la iglesia pa
rroquial de San Millán.

nuestros jóvenes y mayores. En 
el mes de Julio ya se había orga
nizado una semana cultural con 
charlas médicas, proyección de 
películas, actuaciones folklóri
cas, etc, para realce de la fiesta 
de nuestra patrona Santa Ana.

De manera paralela el Ayun
tamiento estaba realizando la 
rehabilitación oe la antigua es
cuela (15 años cerrada) pára que 
este año los más pequeños pue
dan comenzar su formación en 
su entorno, sin tener que aban
donar su pueblo desde ya tan 
corta edad.

Este movimiento habido este 
verano en nuestro pueblo en
contraría un punto culminante el 
17 de septiembre con la inau
guración de ambos locales y 
la honrosa presencia de nues
tras autoridades provinciales 
junto con el 
lleja lo cual 
celebración 
fiesta local.

maestro Tomas Ca- 
fue motivo para la 
de una verdadera

Como despedida de verano 
nuestra joven Asociación orga
nizó una excursión a Portugal 
dirijida principalmente a nues
tros mayores, que tuvo una 
aceptación masiva llenando un 
autocar «hasta la bandera». El 
resultado del viaje en el que se 
ha cruzado la frontera portugue
sa, (muchos por primera vez), 
llegando hasta Guarda, la visita 
de Salamanca, Ciudad Rodri
go, la campiña salmantina con 
su ganado bravo y sus cerdos 
campestres, y Avila no se espe
raba que fueran tan realmente 
fabulosos como han sido. Al fi
nalizar el viaje los asistentes nos 
han pedido más.

A buen seguro, nuestras fies
tas mayores del primer fin de ' 
semana de octubre serán refle
jo de un entusiasmo que está na
ciendo dentro de cada uno de los 
que formamos esta pequeña po
blación.

Luis Antonio Alvaro García

PRIMER ANIVERSARIO

PEDRO MERINO

El tío Cosme Arribas Arribas, 
(conocido por el apodo de «Capi
tán») nació en este pueblo de 
Escarabajosa de Cabezas, el 
27 de septiembre del año 1888, 
por lo que acaba de cumplir 100 
años.

Su carácter afable y abierto al 
diálogo, hace que sea conocido 
por estos pueblos del contorno y 
en particular por los de la ribera 
del Polendos, pues azares de la 
vida hicieron que fijara su re
sidencia en el pueblo de Esco
bar, de donde eran las dos muje
res que tuvo. Al enviudar de la 
primera a los dos años de casa
do, y quedarse con un hijo, vol
vió a casar con una hermana de 
la mujer que había perdido. Mu
rió al poco tiempo el niño que te
nía del primer matrimonio.

A su segundo matrimonio, tu
vieron seis hijo, de los que viven 
cuatro. Tiene nueve nietos y 11 
biznietos.

El tío Cosme padece una ce
guera, por cataratas, que no le 
pudieron ser operadas, por estar 
afectado de parálisis agitante o 
enfermedad de Parkinson, pero 
su memoria y su diálogo son lú
cidos y claros, por lo que agra
dece mucho que le visiten, le ha
gan compañía, le cuenten noti
cias y le hablen del pasado.

Nos cuenta que a los diez años 
dejó de ir a la escuela para guar
dar las ovejas de su padre. Que 
a los trece, comenzó a ir con 
ellas a Extremadura, a trashu-

NAVAFRIA

Explicaciones sobre el servicio 
aéreo contra-incendios

ANA BERZAL

La proyección de un vídeo so
bre el Servicio Aéreo contrain
cendios, que realizan su come- 

mar, hasta los ventidos. Que 
cuando tenia 17, se le estrangu
ló una hernia estando en Extre
madura, en la provincia de Cá- 
ceres en la dehesa de «La Man
gada», y que lo pasó muy apura
do, y pudo salir de la situación, 
así como de otras dos ocasiones 
en que le fué administrada laex- 
tremaunción, por padecer en 
ambas de ataques de angina de 
pecho.

Cuenta que ha trabajado mu
cho en la vida, y repite con fre
cuencia «¡Que tiempos aque
llos!» y al preguntarle si eran 
mejores que los actuales, nos 
dice que a pesar del atraso y po
cas disponibilidades, en que se 
desenvolvía la vida, se era más 
consecuente, se ayudaba más a 
la gente, se hacían más favores, 
se estaba más únidos y se tenia 
más confianza con los familiares 
y amigos. Ahora todos se valen 
por si sofos, sin necesitar a na
die, lo que da lugar a que se 
pierda el respeto,el aprecio y la 
religión.

Se siente contento de haber 
alcanzado los 100 años, y que re
cibirá con agrado los que Dios 
ténga a bien concederle, yun
que su vida no sea otra que la de 
estar sentado en un sillón es- 
cuchándo las noticias por la ra
dio y conversar con los que le vi
sitan y las vecinas que forman 
tertulias cuando se reunen en la 
solana. Nunca olvidó a su pue
blo natal, que visitaba con fre
cuencia, y en el que se encuen
tra, con uno de sus hijos. Desde 
estas lineas, le felicitamos. 

tido en la sierra segoviana. atra
jo el interés del público que asis
tió al Centro Familiar «San Lo
renzo» de Navafria. . :

Eloy Niño, autor del vídeo 
proyectado, un joven palentino 
ingeniero de ICONA, después 
de una breve reseña de la flora * 
fauna de la zona donde ICO 
tiene enclavada la pista de a e 
rrizaje (en La Salceda) base d 
Servicio Aéreo contra-incendio^ 
nos acercó un poco más a la 
bor preventiva que diariame 
desarrollan este equipo de P 
sonas, haciéndonos cortipren 
lo importante de su cometido-

Así mismo supimos de las ca^ 
racteristicas técnicas, funCI 
les y operativas de las av 
tas, zonas de actuación y 
dos y condiciones de traba,"

Sin duda ahora que c0^ue 
mos mejor el por qué y Par e 
de este servicio, tenemos 
expresar nuestro P^*31'00. an y 
decimiento a los pil°,oS y 
Luis, a los ingenieros r0. 
Blanca y al mecánico ^¡pa. 
por su dedicación y pa ^ra
ción en el Servicio Aéreo ad0 
incendios, que ha dem ^ef. 
su valía y eficacia en a rVe' 
sas ocasiones en que ha 
nido. hor. lie'

El resultado de la laDersOnas 
vada a cabo por estas 
ha sido verdaderamen ^si- 
ficiosa para esta z°n y traf3' 
guiendoconsuesfuerz s y 
jo unos resultados °Pece5 
por que no. incluso a 
roícos.
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Presentados los presupuestos de la Comunidad: 129.089.581.000 pesetas

El 58 por ciento se dedica a inversiones
y un tercio de éstas a la lucha contra el paro 
* ___ nrocnniioctnañn nasadn 6.500 millones. — Por inoresos oatrimonia-। consejero de Economía,

Miauel Pérez Villar, ha presen
tado ante las Cortes de Castilla 
v León los Presupuestos Gene
rales de la Comunidad para 
1989, que se elevan a pesetas 
129.089.581.000. Lo más nove
doso del presupuesto presenta
do es que el 58 por ciento del 
mismo se dedica a Inversiones 
reales (obras públicas, inversio
nes en Salud o lucha contra el 
paro, por ejemplo) y tan sólo el 
42 por ciento se dedica a gastos 
de funcionamiento de la Admi
nistración (pago del personal), 
compra de materiales, etc.). Es 
la primera vez que la Junta de 
Castilla y León tiene un presu
puesto en que la inversión real 
supera en dieciséis puntos el 
gasto corriente.

En números totales, la Admi
nistración de Castilla y León 
destinará 54.352 millones de 
pesetas a los gastos corrientes, 
y 74.717 millones de pesetas a 
inversiones reales.

Sobre el gasto corriente (así 
llamado el dinero invertido en 
gastos de funcionamiento de la 
propia Administración) cabe 
destacar la congelación del ca
pitulo II, y el hecho de haber 
presupuestado absolutamente 
toda la relación de puestos de 
trabajo en el capitulo I. La Ad
ministración de Castilla y León 
empleará 37.496 millones de 
sus recursos en pagar a su per
sonal (funcionarlos) lo que su
pone el 29 por ciento del total 

del presupuesto (el año pasado 
fue el 31 por ciento, y en 1987 se 
empleó el 33 por ciento del pre
supuesto a este fin).

Del presupuesto de inversio
nes, destaca que 22.500 millo
nes se emplean en ayudas di
rectas o indirectas para luchar 
contra el paro. Es decir, prácti
camente un tercio del presu
puesto se dedica al empleo: De 
cada tres pesetas, aproximada
mente una se emplea en luchar 
contra el paro.

Otros 25.000 millones se des
tinan a construir obras públi
cas: carreteras, depuradoras, vi
viendas...

Otros 18.000 millones se des
tinan a la Agricultura de Castilla 
y León.

El resto, otros 9.500 millones 
se destina a construcción de 
centros de salud, cuidado del 
Patrimonio Histórico Artístico, 
obras deportivas, abastecimien
tos de agua, etc.

Como se puede comprobar, la 
Administración hace un gran 
esfuerzo para luchar contra el 
paro. De entre los planes dedi
cados a luchar contra el paro 
destacan el Segundo Plan Jo
ven, con una dotación de 2.000 
millones de pesetas y las ayu
das a la Minería, con unos 4.000 
millones de pesetas de presu
puesto.

De entre el presupuesto de
dicado a'obras públicas desta
ca:

— Para construir viviendas,

6.500 millones.
— Para carreteras, 8.000 mi

llones.
— Para abastecimiento de 

agua en los pueblos, 6.000 mi
llones.

— Para restaurar monumen
tos, 4.000 millones.

Del resto del Presupuesto 
destaca:

— Para preservar el medio 
ambiente industrial y agrícola, 
9.000 millones.

— Para reforma agraria, 
5.000 millones.

— Para Fomento del Turismo 
en Castilla y León, 1.200 millo
nes.

— Para centros de salud, 
1.000 millones.

— Para servicios sociales, 
750 millones.

— Para centros de salud, 
1.000 millones.

— Para servicios sociales, 
750 millones.

— Para la Olimpiada Juvenil 
de 1991, 2.200 millones.

LOS INGRESOS

Castilla y León ingresará en 
1989 sus 129.00 millones de pe
setas por estos conceptos (en 
números redondos):

— Por impuestos directos, 
3.800 millones.

— Por impuestos indirectos, 
10.400 millones.

— Por tasas y otros ingre
sos, 11.800 millones.

— Por transferencias 
rrientes, 42.700 millones.

co

Por ingresos patrimonia-
les, 2.000millones.

— Por enajenación de inver
siones reales, 3.600 millones.

— Por transferencias de ca
pital, 24.200 millones.

— Por variación de activos 
financieros, 500 millones.

— Por la emisión de deuda 
pública, 30.000 millones.

LA DEUDA PUBLICA
Una de las características 

más novedodas de este presu
puesto es la previsión de emitir 
deuda pública por valor de 
30.000 millones de pesetas. Es
ta deuda se emite para luchar 
contra el paro y crear industrias, 
fundamentalmente. Ni una pe
seta de la deuda puede irse a 
objetivos que no sean inverso
res, por imperativo legal.

La emisión de deuda pública 
es un mecanismo que puede 
utilizar la Administración de 
Castilla y León como habitual
mente lo hace la Administración 
central y otras autonomías. En 
el caso de Castilla y León, la 
utilización es más fácil, dado 
que su nivel de endeudamiento 
es mínimo, concretamente el 4 

• por ciento. Una vez emitida esta 
deuda, el nivel de endeudamien
to de Castilla y León en 1989 
será del 5,9 por ciento. La Ley 
permite a las Administraciones 
públicas un endeudamiento del 
25 por ciento, porcentaje que, 
como se puede comprobar, está 
alejado del endeudamiento fu
turo de Castilla y León.

Por otra parte, los cálculos de 
la Consejería de Economía de la 
Junta de Castilla y León indican 
que de no emitir deuda pública 
por este valor este año habría 
que hacerlo en 1991. Politica
mente, la Junta entiende que 
este año es mejor, dado que los 
vientos económicos son favora
bles, mientras que nadie puede 
predecir cómo de favorable es
tará la economía española en 
1991.

Esta emisión de deuda pú
blica se cubrirá en su mayor 
parte con las inversiones que 
realicen las entidades de ahorro 
de Castilla y León, aunque tam
bién habrá títulos que podrán 
suscribirlos los ciudadanos.

PRESENTADO 
EL PROYECTO DE LEY

Por segundo año consecuti
vo, el Gobierno de Castilla y 
León ha redactado unos presu
puestos en los que se congela 
el gasto corriente, como medida 
de austeridad. Sigue congelado 
el sueldo del presidente y los 
consejeros, siguen congelados 
los gastos de representación y 
no se ha creado ningún puesto 
para altos cargos. El ahorro que 
sigue produciéndose por estas 
medidas de austeridad se dedi
ca íntegramente a la lucha con
tra el paro, como el pasado año. 
Hay que recordar aquí que el 
primer Plan Joven creó más de 
1.200 puestos de trabajo entre 
los jóvenes de la Comunidad, y 
que las expectativas para el se
gundo Plan es que se supere la 
cifra de 2.000 empleos para los 
jóvenes.

Asimismo, por segundo año 
consecutivo el proyecto de Ley 
se ha redactado y presentado 
ante las Cortes de Castilla y 
León en el plazo que marca la 
Ley, el 30 de septiembre.

EXCURSION ACAMARIAS
SOCIEDAD COOPERATIVA AZUCARERA A. C. O. R.

6.° VIAJE SOCIAL DEL AÑO 1988

y DOs CIENTOS socios 
:.A Rajadores de 
^odra>24,TrOnelpa" 
bre el 6 oy06 sePtiem- 
las Islas c V'aje Social a 

— Canarias organi

zado por esta Sociedad 
Cooperativa durante el 
presente año, excursión 
que se prolongará hasta 
el próximo día 4 de octu
bre, fecha en que regre

sarán a nuestra ciudad.
Estos viajes sociales, 

que viene realizando la 
Cooperativa durante la 
última década forman 
parte de un amplio pro

grama de actividades so
ciales orientadas a la pro
moción socio-cultural de 
todo el colectivo humano 
de ACOR, actividades 
que han venido incre
mentándose en los últi
mos años con objeto de 
potenciar al máximo los 
lazos de hermandad y co
laboración mutua entre 
todos los socios y trabaja
dores de la empresa y ad
quirir un mayor conoci
miento de los mismos en

tre sí.
Durante el mes de oc

tubre están previstas las 
salidas de otros dos gru
pos que iniciarán su viaje 
los días 4 y 22 del citado 
mes para disfrutar de 
once días de descanso en 
las Islas Afortunadas.

Las fotografías de Ca
cho recogen el momento 
de la salida del domicilio 
social de ACOR el pasa
do día 24 de septiembre.

M.C.D. 2022
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España espera que la CE reconozca 
la erradicación de la peste porcina

El maíz, manejado 
por las multinacionales

La Administración española 
tiene plena confianza en que los 
responsables de la Comunidad 
reconozcan en los próximos me
ses la no existencia en España 
de peste porcina. Las primeras 
impresiones apuntan esta posi
bilidad que sin embargo se debe 
traducir en compromisos y nor
mativas concretas para abrir 
nuestras fronteras a las ventas 
de animales y carnes de porcino.

Hace algunas fechas, el pasa
do 12 de septiembre, expertos 
veterinarios de la Comunidad 
se reuníua en Bruselas para 
analizar los datos obtenidos me
ses atrás en España. Los técni
cos comunitarios visitaron ex
plotaciones de diferentes zonas, 
con una impresión general posi
tiva sobre la evolución de la en
fermedad en nuestro pais. 
dad en nuestro país.

En las negociaciones para 
nuestra entrada en la Comuni
dad, se fijaron una condiciones 
que, en el caso del porcino, no 
eran excesivamente favorables 
para España. Se imponía la im
posibilidad de exportar por la

SENSACION DE MALESTAR
Hay cosas que no se inventan, 

porque es imposible. Están ahí 
y se van cociendo día a día, a pe
sar de que se nieguen desde los 
estamentos oficiales también 
día a día o se intuya que son in
ventos de la prensa, los sindica
listas o los demagogos. Es la 
sensación de malestar que exis
te en algunos séctores del cam
po y, en algunas lineas genera
les, en todo el campo, a pesar de 
las declaraciones oficiales so
bre las rentas del millón de pe
setas por barba.

Hace algunos meses, casi to
do eran flores por las expecta
tivas de una buena cosecha que 
fue, según aquellas previsiones, 
la más alta de la historia en los 
cereales. Pasados esos meses, 
en medios cerealistas domina 
una sensación de inquietud e 
impotencia, ante la aplicación 
de la política de la Comunidad 
sin que reciban además res
puestas a sus muchos interro
gantes desde la Administración. 
Ya no se trataría de que obtuvie
ran soluciones. Simplemente se 
defiende el derecho de ser escu
chados, a notar que existe una 
sensibilidad por sus dificultades 
y que, aunque no se vayan a dar 
soluciones, hay posibilidades de 
hacer una defensa conjunta.

Hace unos meses había y si
gue la preocupación de los viti- 
vinicultores. Las mesas de las 
administraciones, central y au
tonómicas, se han llenado de es
critos y peticiones de ayuda, re
clamando sistemas para salvar 
las plantas, pero también solu
ciones en Bruselas. No se cono
cen las respuestas y algunos du
dan incluso que se hayan plan
teado las preguntas.

SE NECESITA 

LOCAL 
de 1.000 m2 

aproximadamante, para ofici
nas administrativas a ubicar 

en Segovia-capital.
Preferentemente 

zona céntrica.

Teléfono 43 31 62, de 9 a 2 

existencia de la enfermedad y se 
daba un plazo de cinco años pa
ra resolver el problema. Sin em
bargo, a nadie se le oculta que lo 
problemas en el porcino, ade
más de razones técnicas, res
pondía también a intereses eco
nómicos. El sector español sería 
uno más a competir en el misma 
mercado y nadie tenia ganas de 
encontrar más dificultades.

Consecuencias de ello, los 
ganaderos españoles han estado 
estos años en condiciones de in
ferioridad. Mientras llegaban 
carnes de todos los países, las 
nuevas debían permánecer den
tro de la fronteras.

Esta situación parece se va a 
terminar antes del 1 de enero de 
1989. A partir de estas fechas, 
rsponsables veterinarios de la 
Comunidad van a estudiar las 
condiciones de la peste porcina 
en España y las posibilidades 
que existen para dejar abiertas 
las fronteras. El sistema no es 
fácil y sobre todo, rápido, dada 
la burocracia que funciona en la 
CE y, muchos más, consideran
do que es un viejo tabú.

Hay inquietud en los produc
tores de algodón para quienes 
este año ha sido negro en pre
dios. Los agricultores se fueron 
arriba en las siembras y la Co
munidad ha sido implacable con 
las rebajas de precios. Meses 
llevan los productores intentan
do que se tomen medidas para 
presionar en Bruselas. La res
puesta ha sido la rebaja real de 
precios cuando estamos con la 
campaña encima.

Problemas más hay a la vista 
como pueden estar en la remo
lacha en una campañá exceden- 
taria y donde las cuotas están en 
manos de las industrias. Es sin
tomático que, mientras el Minis
terio de Agricultura da la im
presión de abrirse de piernas 
ante las organizaciones agrarias 
para llevar a cabo lo que se lla
ma política de concertación, por 
otra parte las mismas siglas es- 
ten llamando a las movilizacio
nes. Aqui tiene que haber algo 
que no funciona. O lo de la con
certación no pasa de las declara
ciones generales y falta de com
promisos o, las organizaciones 
agrarias han perdido la confian
za en las mismas. Porque, de lo 
contrario, no se explica que pro
blemas puntuales no encuentren 
eco ni respuesta en medios de la 
Administración.

ALFONSO GADEA

PUBLICACIONES

«Gran enciclopedia 
de la agricultura»

Hispanidad de Ediciones S.L. 
ha publicado la «Gran Enciclo
pedia de la Agricultura*, una 
obra de gran envergadura que 
consta de ocho tomos ilustrados 
a todo color.

Los autores que han interve
nido en esta obra son auténticos 
expertos en cada uno de los te
mas que abordan pero han aco
metido la tarea de adecuar su 
tratamiento al interés del agri
cultor. La «Enciclopedia de la 
Agricultura», primera que se 
publica en tspaña, tiene la ven
taja de que el profesional del

En los últimos años, aunque 
todavía quedan algunos puntos 
aislados, la Administración ha 
desarrollado una fuerte campa
ña para la erradicación de la 
peste porcina. Funcionaron ma
yores recursos económicos, se 
exigieron controles a las explo
taciones, registros y, especial
mente, se movieron diferentes 
equipos para los análisis y la 
prevención. En realidad, en mu
chas zonas del pais, la peste 
porcina había desaparecido ya 
hacía algún tiempo si se aplica
sen las mismas medidas que en 
la Comunidad: doce meses sin 
la declaración de un foco. Pero, 
en realidad, lo de la peste porci
na para toda España, ha sido 
también un sambenito que inte
resaba a todos nuestros vecinos 
del norte.

En el conjunto de la geografía 
nacional, se podría hacer una 
doble división. Las provincias 
donde la ganadería de porcino 
es extensiva y, en consecuencia 
donde hay mayores problemas 
para el control de los animales y 
aquellas otras donde es intensi
va.

Entre las provincias de gana
dería intensiva, destacaban los 
casos de peste porcina en zonas 
como Zamora, Lérida o Murcia. 
Tras la aplicación del Plan con
tra la peste, se han erradicado 
los problemas. Así, en estas fe
chas se cumplen los 12 meses 
desde que se declaró el último 
foco en la provincia de Zamora. 
Por el contrario, han seguido 
existiendo casos de peste porci
na en provincias con mucha 
ganadería extensiva como Sa
lamanca, Cáceres, Badajoz, 
Huelva, Sevilla, Cádiz o Mála
ga.

Las primeras impresiones 
apuntan la posibilidad de que la 
Comunidad declare libre de pes
te porcina todo el territorio na
cional menos las zonas donde se 
siguen produciendo casos y que 
coinciden con la cabaña extensi
va.

En el resto, se producirá la li
bertad y, a partir de ese momen
to, se aplicará la normativa co
munitaria cuando se detecte un 
caso. En Holanda, sucede por 
ejemplo que, cuando hay un 
foco, se limitan las operaciones 
en un radio de 20 kilómetros 
mientras en el resto del pais to
do sigue igual que antes.

Para España puede ser un pa
so muy importante. Podía ser el 
fin de un problema añadido que 
ha frenado el desarrollo de la 
cabaña.

V.M.C.

sector puede buscar su informa
ción que se necesite en una sola 
obra, sin tener que acudir por 
obligación a libros técnicos so
bre la materia.

Se abordan temas tan impor
tantes como la historia del agri
cultor y, en concreto, la econo
mía del agricultor, el sector 
agrícola, cultivos herbaseos y 
leñosos, ganadería e industrias, 
mecanización de medios de 
producción agrarios, medio am
biente y sector forestal y el sec
tor agrario ante las diversas co
munidades autónomas.

El contundente descenso de 
las cotizaciones del maíz, que 
llegó a ponerse a 26 pts en An
dalucía, llevó a la Organización 
Agraria CNAG-Jóvenes Agri
cultores, a su sectorial cerealista 
para buscar soluciones que per
mitan levantar el mercado de los 
cereales y especialmente del 
maíz, cuyo coste de puesta en 
producción tanto dinero supuso 
para los productores y para la 
Administración que, aún , si
gue fomentando este cultivo, 
mientras la actuación de las 
multinacionales y de Bruselas 
amenaza acabar con él.

La Organización Agraria sur
gida de la unión Jóvenes Agri
cultores y de la Confederación 
de Agricultores y Ganaderos 
(CNAG), en estos momentos la 
mayor organización de agricul
tores y ganaderos de España, 
alarmada por el brusco descenso 
de las cotizaciones del maiz, de
cidió convocar a su sectorial de 
cereales para analizar las razo
nes y proponer soluciones prác
ticas que permitiesen una subi
da de los precios, proteger la 
producción española de maiz 
que no puede competir con los 
precios del maiz importado de 
Estados Unidos, subvenciona
dos por la Comunidad Económi
ca Europea para que puedan en
trar en nuestro mercado sin di
ficultad.

Para Jóvenes Agricultores- 
CNAG, de mantenerse los pre
cios actuales de 26 pts, desapa
recía en dos años un tercio de la 
superficie de maiz, perdiéndose 
de esta forma uno de los cultivos 
que más ha costado fomentar, 
tanto al agricultor como a la pro
pia administración, empeñada 
en quitarse de encima la depen
dencia americana.

El cultivo del maiz alcanza en 
España una producción de 3,4 
millones de toneladas y utiliza 
una superficie de 534.000 hectá
reas. De esta cantidad, aproxi
madamente unas 600.000 tone
ladas son adquiridas por la fá
bricas de insoglucosa, otras 
700.000 son para autoconsumo y 
se exportaron, el año pasado, 
unas 500.000 toneladas. Es de
cir, que la producción española 
alcanza para consumo de unos 
cuatro meses del año.

Curiosamente, y a pesar de 
ser España un pais excedentario 
de cereales, tuvo que aceptar la 
decisión de la Comunidad por la 
que nos vemos obligados a im
portar anualmente dos millones 
de toneladas de maíz americano 
y 300.000 toneladas de sorgo.

La Comunidad tiene un siste
mado protección muy fuerte pa
ra sus producciones, mediante 
la aplicación de unos aranceles 
de entrada, o «prelevements», 
fijados actualemte en 139 Ecus 
la tonelada. Este prelevent, ha
ce difícil la entrada en la CEE de 
maiz procedente de terceros paí
ses. Para que pueda entrar en 
España la Comisión aplica, 
cuando le conviene, unas sub
venciones, variables que permi
ten la penetración del maíz en 
nuestro mercado.

«Desgraciadamente, las mul
tinacionales parecen conocer 
con meses de antelación la sub
vención que la Comisión va a 
aplicar al maiz», aseguran los 
responsables de CNAG-jóvenes 
Agricultores, «sino, es inexpli
cable que las multis puedan es
tar ofertando maiz a 27 pesetas, 
cuando no se sabe cual será la 
subvención que se fijará en Oc
tubre».

BUSCANDO SOLUCIONES

Hasta el momento, de los dos 
millones de toneladas corres
pondientes a 1988, sólo se han 
importado 100.000 toneladas y 
el precio en el puerto de esta 
maíz, no puede ser menor de 
29 pesetas el kilo; No hay razón 
por lo tanto, para que el maiz 
esté a 26 pesetas, y si las multi
nacionales saben que la Comi
sión va a subvencionar mucho 
más el prolevement, la Organi
zación de jóvenes y la CNAG, se 
desplazarán a Bruselas e inicia
rán, junto con la Administración 
una campaña par fijar calenda
rios de entrada que impidan es
tas especulaciones.

A pesar de apoyar cualquier 
iniciativa de la Administración 
paro bloquear el creciente ma
nejo de nuestro mercado por las 
multinacionales, CNAG-Jóve- 
nes Agricultores intentará en las 
mesas de concertación que se 
están celebrando en estos días 
en el Ministerio de Agricultura, 
conseguir que existan una ac
ción común del Mapa de la Or
ganizaciones con el fin de orga
nizar un poco el mercado cerea
lista Nacional,que se encuantra 
entre la espada de una restitu
ciones a la exportación que no 
nos conceden y la pared de la 
falta de dialogo e información 
entre Administraciones y Coo
perativas-Productores. De se
guir así, afirma Antonio Caste
llanos, no podremos nunca ex
plotar al inicio de la campafla. 
aprovechando que Esparta 
tiene cosechas precoces y pue
den ofertar cereales nuevos en 
uno momentos inmejorables. Si 
nuestra salida es la exportación 
en los meses de Junio, Julio y 
Agosto: ¿Por que la Comuni
dad nos niega el pan y la sal en 
las restituciones?.

Por último, también preocupé 
la venta de 200.000 toneladas d( 
sorgo que el SENPA pondrá a le 
venta dentro de unos dias al Pre 
ció de 23,30 pesetas kilo y Q<* 
no hará más que enrarecer e 
mercado si no se toman solucio

nes.
Soluciones que para Jóvenes 

CNAG son: la exportación, an
tes de fin de año 500.000 tone a, 
das de cebada (o al menos ten 
los certificados), el retraso 
las importaciones de maíz Pa c 
los meses de primavera y la 
ción de un calendario. La ap 
bación de una ayuda para exp 
tar maíz al mercado intraco 
nitario, de la misma formaru r. 
ocurrió el año pasado y qu® 
mitía poder sacar 500■00\ 
neladas de maíz en una ca" n 
ña donde la competencia 
Francia (que posee una 9ra |5 
secha) va a ser más dura q 
campaña pasada. , ,an.

Los dos puntos más an¡.
tes propuestos por esta 
zación han sido: la ne9.. e. 
inmediata con la Comisi • 
Ministerio de Agricultura 
Departamento A9rar^ndaric 
EEUU, para fijar un cale 
de importaciones mas 
con los intereses de los a9 4 
tores españoles; reC°menn0 s£ 
todos los afiliados que Re
venda por debajo delaS r¡0, sí 
tas, pues, en caso con desapa- 
correría el riego de ver 
recer la tercera parte ¡z por 
perfice destinada a ntener13 
la imposibilidad de ma 
rentabilidad del cultlVpCios V|a 
zado por los bajos Pr gsta®5" 
tasa suplementaria im ^íes- 
te año para todos los ce

Vidal M Ca
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En FORD
QUEREMOS SER
LOS PRIMEROS

EN BAJAR LOS PRECIOS
DE LOS COCHES

DE IMPORTACION.
Por nosotros no va a quedar. A partir de hoy, Queremos ser los primeros en apoyar las 

nuestros- coches de importación cuestan menos. nuevas medidas arancelarias. Porque para 
Los Scorpio, Sierra, Escort XR3i, Escort RS Turbo, nosotros, nuestros clientes son lo primero.

Escort Cabrio y el nuevo Escort Country. Queremos ser los primeros en dar ejemplo.

M.C.D. 2022
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El Gobierno se equivocó en la 
estimación del incremento del IPC
Ha tenido que revisar sus previsiones para llegar 

al 5 por ciento

TOROS
Plaza Monumental de las Ventas. Primera corrida de la feria de 

otoño. Más de tres cuartos de plaza. Dos toros de Torrealta, bien pre. 
sentados y con nobleza. Cuatro de Joaquín Buendia. El tercero res
pondió a las características de la casa. Los demás blandearon y pre
sentaron dificultades. El sexto, muy fuerte de tipo.

Madrid.— El incremento del 
índice de precios al consumo en 
1988 será del 5 por ciento, dos 
puntos por encima del 3 por 
ciento inicialmente previsto, se
gún las estimaciones contenidas 
en el cuadro macroeconómico 
del proyecto de ley de presu
puestos presentado hoy por el 
Ministro de Economía, Carlos 
Solchaga. e

A pesar de esta revisión, el 
objetivo de inflación para 1989, 
medido por el mismo índice, se 
establece en el 3 por ciento.

La política del Gobierno se 
orientará a la consecución de 
este objetivo, que implica un 
crecimiento en medias anuales 
del IPC de 1989 en 3,8 por cien
to.

En la explicación del cuadro 
económico se afirma que el re
traso en la consecución del obje
tivo del 3,0 viene explicado por 
la relativa dificultad que la eco

Encuentran ahorcado y maniatado 
al militante socialista de Baracaldo
Baracaldo.—El militante so

cialista de Baracaldo (Vizcaya), 
Francisco Herrera Jiménez, de 
38 años de edad, casado y con 
cuatro hijos, fue hallado ayer col
gado de un árbol en el barrio de 
Santa Agueda, con las manos 
atadas fuertemente a la espalda, 
cuatro días después de que se le 
diera por desaparecido.

El hallazgo de su cadáver no 
ha despejado ninguna de las in
cógnitas que suscitó su desapa
rición, ya que nadie se atreve a 
dar una versión sobre los moti
vos o los posibles autores de su 
muerte hasta que la investiga
ción policial no arroje luz sobre el 
caso.

El secretario general de los so
cialistas vascos, Ramón Jáure- 
gui, pidió prudencia a la hora de 
valorar las causas de la muerte

nomía española parece presen- 
■ tar para reducir su inflación una 
vez alcanzados los límites pre
sentes.

Agrega que esta dificultad es 
consecuencia, por una parte, de 
la presión alcista sobre los pre
cios que genera todo proceso de 
elevado crecimiento y, por otra, 
de la menor flexibilidad e infe
rior grado de desarrollo que la 
estructura económica española 
presenta en relación a la de 
otros países de nuestro entorno.

En cuanto a crecimiento eco
nómico, el cuadro macroeconó
mico apunta que la tasa de cre
cimiento real proyectada para el 
Producto Interior Bruto (PIB) 
para 1989 es del 4 por ciento.

Tras el crecimiento del 6,5 
por ciento esperado para 1988, 
se estima que la demanda inte
rior puede crecer a una tasa del 
5 por ciento en 1989, debido, en

de Francisco Herrera, ya que 
«especular ahora con este hecho 
es una temeridad».

Francisco Herrera fue visto 
vivo por última vez a primeras 
horas de la tarde del pasado lu
nes, cuando salió de trabajar en 
la factoría que Astilleros Españo
les tiene en la localidad vizcaína 
de Sestao.

Un comunicante anónimo avi
só a la Policía Municipal de Bara
caldo, horas después de que ha
bía visto cómo tres personas, 
dos hombres y una mujer, obli
gaban al militante socialista a in
troducirse por la fuerza en su 
propio vehículo, un «Talbot 150», 
blanco, matricula BI-4747-Y.

Horas después las Fuerzas de 
Seguridad iniciaron la búsqueda 
del militante socialista, ya que su 
esposa, intranquila por la tardan

.buena medida, al comporta
miento de la formación bruta de 
capital, que sigue manteniendo 
el papel motor de la economía.

El consumo privado se espera 
que crezca a unas tasas reales 
del 4,5 por ciento en 1988 y del 
3,6 por ciento en 1989 como 
consecuencia del aumento del 
poder adquisitivo de los salarios 
y de las mejoras en el nivel de 
empleo.

El consumo público crecerá 
también en 1989, aunque a una 
tasa inferior a las de años ante
riores, con un crecimiento real 
en 1989 de un 4 por ciento.

La formación bruta de capital 
se estima que crecerá a una tasa 
del 12,9 por ciento en 1988 y del 
9,3 por ciento en 1989, lo que 
supone un mantenimiento del 
esfuerzo de reequipamiento y 
modernización comenzado a 
mediados de 1985.

za de su marido en ir a casa, sos
pechó que le había ocurrido algo 
debido a que, según dijo, nunca 
acostumbraba a ausentarse sin 
avisar.

Sobre las 22 horas del mismo 
lunes, fue encontrado el vehículo 
del militante socialista en las cer
canías de la ermita de Santa 
Agueda, con las cuatro puertas 
abiertas y sin rastro alguno de 
Herrera y sus supuestos capto
res.

El cadáver de Francisco Herre
ra apareció ayer, poco antes de 
las 14 horas, a unos 200 metros 
del lugar donde fue encontrado 
el vehículo, en una zona que ha
bía sido rastreada anteriormente 
por fuerzas de la Guardia Civil y 
del Cuerpo Nacional de Policía, 
con resultado negativo.

Rafael de Paula, tres pinchazos, media estocada baja y cuatro 
descabellos (aviso y pitos). En el cuarto, pinchazo bajo (bronca).

Ortega Cano, estocada atravesada y estocada (muchas palmas) 
En el cuarto, estocada baja (silencio).

Fernando Cepeda, estocada baja (ovación). En el sexto, media es
tocada (palmas de despedida).

CCES^LS^L

PRIMERA FIRMA DEL SECTOR AUTOMOCION 
CON DISTRIBUIDORES EN TODO 

EL TERRITORIO NACIONAL NECESITA

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO
PARA SEGOVIA

OFRECEMOS: .
— Lubricantes de motor e industriales y grasas automo- 

ción e industriales.
— Baterías para automóviles. .
— La gama más completa de química de automoción.
— Aditivos para aceite, gas-oil, gasolina y caja de cambio.
— Aceite 2-T para motos, en diferentes formatos.
— Aerosoles: Vinilo, aflojatodo, auto-arranque, multiuso, 

en diferentes formatos y graneles.
— Líquidos de frenos, servodirecciones, L H.M. para Ci

troen.
— Anticongelantes, circuito cerrado y agua destilada lim

piamanos, etc.
— Apoyo comercial y publicitario.
— Fichero de clientes de la zona.

PEDIMOS:
— Solvencia económica y moral (imprescindible).
— Persona o empresa introducida en el sector de talleres 

mecánicos, lavado y engrase, estación de servicio, recambios, 
flotas de transportes, etc. (no imprescindible).

— Almacén, teléfono y vehículo propio.

Interesados escribir a Coespa, S.A. Pol. Ind. Ciudad Mude- 
co, C/Sargento Provisional, 26. CUART DE POBLET (Valen
cia) o llamar al Teléf. (96) 154 91 11. Srtas. Ana o Merche.

una Profesión JovenGemología,

Fundado en 1967

lAÍTITUTO SEmOlOSICO ESPAñCL (IGE)
Víctor Hugo, 1. 28004 Madrid, Telf. (91) 532 62 67 

DELEGACIONES: Palma de Mallorca - Santa Cruz de Tenenfe

Principales actividades del IGE:

EL SEÑOR

D. LEON MARTIN ALONSO
Falleció en Fresneda de Cuéllar el día 30 de septiembre de 1988

A los 84 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su desconsolada esposa D.a Faustina Alonso Alonso; hijos, 

José Luis, María Soledad, María Luisa, Jesús María y Ana María 
Martín Alonso; hijos políticos, Rosa Rubio y Esther Alonso; her
manos, Félix, Serapia y Mariano Martín Alonso; hermana política, 
Dolores Cuesta; nietos, Juan Jesús, José Francisco y Enrique 
Martín Alonso, sobrinos, primos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral que, por el 
eterno descanso de su alma se oficiará hoy día 1, a las 4 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de dicho pueblo y acto seguido el sepelio en el cementerio del mismo.

FUNERARIA SANTO CRISTO DE LA PENA

Enseñanza de Gemología
Dirigida por Doctores, Licenciados y Profesionales

MATRICULA 1988/89
Hasta el 15 de Octubre 
PLAZAS UMITADAS

Para ampliar información 
dirigirse a la secretaria 
del I.G.E..

Tfnos. (91)532 62 67
531 65 03

• Cursos de Diplomado en Gemología
2 años r

• Curso de Especialista en Diamante
1 año (Para Diplomados del IGE)

AMBOS CURSOS AVALADOS POR EL INSTITUTO 

GEOLOGICO Y MINERO DE ESPAÑA

• Lapidación
2 años (Para estudiantes y Dipi 
mados del IGE)
• Cursillos Especiales 
Diamante (7.8.10 y 11 de Noviembre.88. 

Iniciación (21.22¿4 y 25de NoviemD'»

Modalidades de Enseñanza 

Residentes en Madrid 
Asistencia periódica

Residentes en otras Comur"da<^1imol 

Clases intensivas para realizare ।
de desplazamientos

Laboratorio de Análisis y CertíficaaO5
Reconocido por la Cámara de Comercio e Industria de Madrid y por la C

Actividades Culturales
Biblioteca. Conferencias. Viajes de estudios, etc. Tratados Gemológic* y Revista P»
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Los sindicatos de la enseñanza pública 
consideran «muy insuficiente» 

la oferta del MEC
Madrid.— Los sindicatos de 

la enseñanza pública no univer
sitaria han considerado como 
«muy insuficiente» la oferta pre
sentada ayer por el Ministerio 
de Educación sobre retribucio
nes de los profesores.

Esta propuesta de la Adminis
tración incluye una subida sala
rial para 1989 de un 4 por ciento 
—tal y como se contempla en el 
acuerdo firmado en la mesa de 
la Función Pública por el sindi
cato CSIF y el Gobierno— ade
más de un fondo adicional de 
4.300 millones de pesetas, que 
se podría distribuir en base a 
dos criterios: el primero de 
ellos adelantando al mes de ene
ro los niveles de complemento 
de destino que entrarán en vigor 
el próximo mes de septiembre 
(21 para maestros, 24 para agre
gados y 26 para catedráticos), o

el segundo, repartiendo el dine
ro a través de un complemento 
especifico. En este caso, cada 
profesor recibiría unas 3.500 pe
setas mensuales, cifra muy infe
rior a las 15.000 pesetas que so
licitan.

La mayoría de los sindicatos 
rechazaron esta propuesta al 
término de la reunión por consi
derarla «muy insuficiente*. Ro
sa Martínez, de FETE-UGT, de
claró que su sindicato no firmó 
esta oferta en la mesa de la Fun
ción Pública y por tanto no lo 
hará en la de educación. «La 
oferta del MEC —señaló— es 
totalmente insuficiente e ina
ceptable y no supone una mejo
ra reivindicativa de los docen
tes. Esperamos que el Ministe
rio tenga alguna carta más de
bajo de la manga porque sino el 
acuerdo no será posible». •

El representante de UCSTE, 
José Manuel López Grima, de
claró que «las negociaciones van 
por el camino correcto» aunque 
también destacó lo insuficiente 
de la oferta de la Administra
ción.

Javier Doz, de CC.OO., dijo 
que ha habido un avance respec
to a la última oferta de la Admi
nistración, antes del veranó, con 
el anterior equipo ministerial, 
aunque dijo «esta oferta tam
bién es claramente insatisfacto
ria».

Daniel Céspedes, de ANPE, 
indicó que la cantidad de 4.000 
millones de pesetas no es nin
guna oferta nueva por parte de 
la Administración, sino que son 
las «migajas» del fondo adicio
nal acordado en la mesa general 
de la Función Pública.

El presidente Felipe González abogó por la profundización de la cohesión europea en todas las políti
cas y lamentó que en muchos casos los intereses nacionales primen sobre los comunitarios, en un discur
so que pronunció ante el Comité Federal del Movimiento Europeo que se reunió en el Congreso de los Di
putados. .

Felipe González defendió la necesidad de llegar a una convergencia de las políticas económicas de 
°s países de la Comunidad Europea, en un discurso en el que pareció querer contestar los argumentos 
comunitarios de la primera ministra del Reino Unido, Margaret Thatcher, una semana después de su visita 
aEspaña.

En la imagen, el presidente del Gobierno durante su discurso. A su derecha, Enrique Barón.—(Foto

| SUCESOS p
UN JOVEN DE 20 AÑOS MATA A TIROS A TRES PERSONAS 

«POR ESTAR HARTO DE REPROCHES»
Málaga.— Dos mujeres y un joven de 16 años resultaron 

muertos al ser acribillados a tiros por un muchacho de veinte 
en la pedania malagueña de Barranco del Sol. El presunto 
asesino, tras coger una escopeta de su hermano, asesinó a 
las tres personas porque, al parecer, estaba harto de los 
reproches que de su conducta hacían. Tras los hechos, el 
agresor se entregó en el puesto que la Guardia Civil tiene en la 
localidad de Almogia.

Los hechos ocurrieron cuando los habitantes de la peque
ña pedania malagueña de La Loma Brenes, del Barranco del 
Sol, se encontraban realizando las labores del campo. Entre 
las diez y media y las once, Juan M.M., de veinte años, cogió 
una escopeta propiedad de un hermano suyo la noche anterior 
y, tras recortarle los cañones, salió de su casa.

De inmediato se dirigió a las viviendas de dos mujeres 
Bernarda Ramos Mancebo, de cuarenta y cuatro años y Juana 
García Chicón, de veinticuatro, sin mediar palabra, el joven 
sorprendió a las mujeres y efectuó contra ellas varios dispa
ros, causándoles la muerte en el acto.

Después, se acercó a un terreno cercano en el que un 
primo hermano suyo, Francisco Montiel Muñoz, de dieciséis 
años, se encontraba vareando unos almendros. Juan abrió 
fuego contra esta tercera víctima, quien también quedó 
tendido en el suelo muerto.

Cometida la agresión, Juan M.M., se dirigió a la cercana 
localidad de Almogia, situada a unos veinte kilómetros de 
Málaga, y allí se entregó en el puesto de la Guardia Civil, 
donde relató lo ocurrido. De inmediato, los agentes se 
dirigieron al pueblo para realizar las diligencias del caso.

Las primeras impresiones que circulan por el pueblo 
acerca de los motivos de Juan para cometer el triple asesinato 
apuntan a que actuó motivado porque estaba harto de que las 
víctimas reprobaran continuamente ante sus padres la vida 
que llevaba. Al parecer, Juan M.M. era consumidor habitual 
de hachís, situación que los tres fallecidos venían criticando 
ante sus padres.

LA ENTREGA DE UN ATAUD EN LA CASA DE UN SUPUESTO 
FALLECIDO PROVOCO UN ATAQUE DE NERVIOS

A LA FAMILIA
Cartagena.— La entrega de un ataúd en un domicilio 

particular de Cartagena, donde supuestamente había falleci
do el cabeza de familia, provocó un ataque de nervios a la 
esposa e hijo del destinatario del envío, que fue objeto de una 
broma macabra.

La Comisaría de Cartagena, informó a Efe que sobre las 8 
horas de la tarde del martes un empleado de la funeraria «El 
Carmen» se presentó en el domicilio de Alejandro José 
Paredes Blelma y entregó un ataúd «para el propietario de la 
casa, que ha fallecido».

La esposa e hija del supuesto fallecido, que estaba 
ausente, atendiendo una carnicería de su propiedad, sufrieron 
un ataque de nervios por el impacto de la noticia, agregó el 
portavoz de la Comisaría.

El cabeza de familia, al conocer la noticia y el estado en 
que se hallaba su familia, presentó una denuncia ante la 
Policía, comprobando los funcionarios que en la funeraria se 
recibió una llamada telefónica solicitando el ataúd, que fue 
enviado al domicilio de referencia.— Efe

EL SEÑOR

D. Eusebio Lafuente Almazán
(Juez de Distrito jubilado de Segovia)

Ha fallecido en Segovia hoy día 1 de octubre de 1988
A los 77 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Su desconsolada esposa Mercedes de Benito Loraque; hijas, 
Mercedes, Ana, Rosa y Pilar Lafuente de Benito; hijos políticos, 
Fernando Matas y Javier Hernández; nietos, hermanos, hermanos 
Políticos, sobrinos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma

La conducción del cadáver tendrá lugar hoy día 1, a las 4,30 de la tarde, desde el 
Hospital de la Misericordia a Sigüenza.
El funeral por el eterno descanso de su alma se oficiará mañana dia 2, a las 3, en 

Sigüenza.
La misa de privilegio se dirá el dia 3, a las 7,30 de la tarde, en la iglesia parroquial

de San Esteban. FUNERARIA SANTA TERESA

PRIMERA EMPRESA NACIONAL DEL SECTOR 
DE LA MADERA, PRECISA PARA SALAMANCA Y 

PROVINCIA:

VENDEDORA COMISION
Buscamos un profesional conocedor del sector de la 

madera, valorándose especialmente la experiencia en ta
reas semejantes.

Su labor consistirá en comercializar los productos de la 
compañía, líderes del mercado y ya introducidos en la zona.

La comisión establecida es muy competitiva dentro del 
sector de la madera, estando previsto un fijo mensual a 
cuenta de comisiones.

Interesados enviar historial personal y profesional a:

c/ Luis Bermejo, n.° 9, 50.009 Zaragoza. Teléfono 976/ 
35.00.12, indicando en el sobre la referencia 2.509.
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Fallo de la investigación judicial

La muerte de los tres miembros del IRA
en Gibraltar fue un «homicidio legal»

Gibraltar.—Tras cuatro sema
nas de investigación, un jurado 
compuesto por once gibraltare- 
ños falló ayer que las muertes de 
tres terroristas del IRA el pasado 
6 de marzo en una avenida de la 
colonia británica por los disparos 
de soldados del SAS constituye
ron un «homicidio legal».

Según este veredicto, emitido 
ayer por la tarde, los soldados 
británicos del «Service Air Spe- 
cial» (SAS) actuaron dentro de la 
ley en su acción.

El veredicto del jurado se acor
dó por nueve votos a favor y dos 
en contra, después de mantener 
una reunión cerrada que duró 
siete horas en la sede del Tribu
nal Supremo de Gibraltar, lugar 
en el que durante cuatro sema
nas se ha investigado esta ac
ción antiterrorista.

Antes de que el jurado comen
zase sus deliberaciones, el juez 
gibraltareño encargado de la in
vestigación, Félix Pizzarello, ex
plicó a los miembros del jurado 
durante una hora los puntos más 
importantes de las declaraciones 
de más de 70 testigos que com
parecieron ante el tribunal.

En la Corte Suprema declara
ron forenses, testigos presencia
les de los hechos, miembros de 
los servicios de seguridad britá
nicos, policías gibraltareños y los 
soldados que actuaron en la 
operación antiterrorista en la que 
murieron los miembros del IRA 
Sean Savage, Donald McCann y 
Mairead Farrell.

En su alocución a los miem
bros del jurado, el juez Pizzarello 
les pidió que considerasen si las 
muertes ocurrieron dentro o fue
ra de la legalidad, y, refiriéndose 
a las fuerzas de seguridad, seña
ló que «las leyes especifican que 
ellos también tienen un deber y la 
responsabilidad de operar den
tro de la ley».

También hizo referencia a la 
Constitución de Gibraltar y a or

Retrasada la retirada cubana 
de Angola 

por «dificultades técnicas»

Brazzaville.— Las modalidades técnicas de la retirada de tropas 
cubanas de Angola fueron el principal obstáculo para la firma de un 
acuerdo final en la tercera reunión de representantes cubanos, 
angoleños y surafricanos, que finalizó el jueves en Brazzaville, la 
capital congoleña. Pese a que según los negociadores se realizaron 
«progresos sustanciales en favor de un reglamento global» en 
Africa austral, las delegaciones no pudieron alcanzar un compromi
so completo y acordaron volver a reunirse «por última vez» en 
Brazzaville.

«Estamos a las puertas de un acuerdo. La próxima reunión será 
definitiva», declaró antes de abandonar Brazzaville el jefe de la 
delegación angoleña, Antonio Dos Santos.

Al parecer, se ha alcanzado ya consenso en que los cubanos se 
retiren de Angola en 24 meses, pero subsisten «problemas logísti- 
cos y técnicos» relacionados con la seguridad de las fronteras de 
Angola durante ese periodo, según un diplomático cercano a las 
negociaciones, que se realizan bajo la mediación de EE.UU.

Simultáneamente, el presidente de Zaire, Mobutu Sese Seko, 
anunció.que hoy se reunirá con el presidente surafricano, Pieter 
Botha, «como parte del proceso de búsqueda de la paz en Africa 
austral», según un comunicado oficial.

denanzas relacionadas con la in
vestigación.

Pizzarelllo pidió al jurado que 
debatiera sobre si en la opera
ción se hizo o no un uso razona
ble y justificado de la fuerza.

Añadió que para llegar a un ve
redicto de homicilio ilegal, el jura
do tendría que estar plenamente 
convencido de que sin duda fue 
así.

Escepticismo iraní 
sobre sus relaciones 
con Gran Bretaña
Teherán.—Los medios políti

cos e informativos iraníes vieron 
con escepticismo el acuerdo to
mado por los gobiernos de la Re
pública Islámica y británico para 
reanudar relaciones diplomáti
cas plenas y se pregunta qué al
cance puede tener esta medida.

Ayer el ministro de Exteriores 
británico, sir Geoffrey Howe, 
anunció en Nueva York tras una 
reunión con su colega iraní, Ali 
Akbar Velayati, que los gobier
nos británicos e iraní decidieron 
reanudar relaciones diplomáti
cas plenas «sobre el principio de 
reciprocidad y respetuo mutuo».

Howe añadió que ese acuerdo 
será efectivo cuando se comple
ten todos los detalles.

Tras conocerse la noticia en 
Teherán, los medios políticos e 
informativos la tomaron con es
cepticismo y reservas, además 
de preguntarse el alcance de 
esta decisión, porque la opinión 
generalizada en estos ambientes 
es que Gran Bretaña ha intenta
do desacreditar y difamar a Irán 
desde que triunfó la revolución 
en 1979.

Durante los últimos meses, 
hubo un intercambio de delega
ciones entre las dos capitales 
para tratar de la normalización de 
las relaciones entre ambos paí
ses además del problema de los 
rehenes británicos detenidos en 
Líbano y de los dos encarcela
dos en Teherán por cargos de 
espionaje.—Efe.

PANORAMICA
URUGUAY: Delegaciones 
Argentina, Brasil, Colnmh^ 
Méjico, Perú y Venezuela se7 
trevistaron hoy con autorid^Y 
del Gobierno uruguayo para Y 
finir varias cuestiones reía: Y 
a la próxima «cumbre» de pres^ 
dentes latinoamericanos iot 

■ jefesdeEstado del «Grupo de
Ocho», con la ausencia de Pa. 
namá, temporalmente suspe^ 
dido por su situación interna 
reunirán entre el 27 y el 29de 
octubre en el balneario urugua
yo de Punta del Este, a 1% 
kilómetros de Montevideo ' 

EE.UU.: El satélite de comuni
caciones de la NASA, lanzaoc 
anteayer con los tripulantes de 
transbordador «Discovery», ne. 
gó ayer a su órbita definitiva. : 
que representa un gran éxüc 
para el primer vuelo espacia 
norteamericano desde la trage
dia del «Challenger*. El satélite 
«TDRS», que cuesta 100 millo
nes de dólares y es igual a 
destruido durante la explosión 
del «Challenger» en enero de 
1986, fue lanzado por los cinco 
astronautas del «Discovery» e 
jueves, seis horas después de 
despegue, y esta madrugada 
fue propulsado por su propio 
cohete hasta su órbita definitiva 
a 34.000 kilómetros de altura 
sobre el Ecuador.

ECUADOR: El presidente de 
Ecuador, Rodrigo Borja, vete 
hoy parcialmente el proyecto de 
ley de elevación de sueldos y 
salarios, enviado por el Congre
so, en dos aspectos relativos a 
la estabilidad laboral de los tra
bajadores y a la rebaja genera 
del impuesto de la renta.

TAPICERIAS CASTAÑO
Premio Nacional Imagen y Prestigio

D. Pablo Castaño, y su esposa M.a del Carmen Cristóbal.cn t .yvo 
mentó de la entrega del Premio Nacional Imagen y Prestigio 
lugar el pasado día 25 de septiembre en el Hotel Reyes C ato 1 
Santiago de Compostela. TAPICERIAS CASTAÑO ha sido 
empresa de Castilla-León seleccionada en esta edición de los ^terna' 
Nacionales de Imagen y Prestigio que promueve la Compahi* 
cional Publiexpansión. '
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F^011 . ~ r *11-
las cinco juegan manana en La Albuera

G, Segoviana y Valladolid Promesas
¿os equipos se disputan ser líderes del grupo VIII
t ERCERA DIVISION
Mañana quinta jornada del 

r^peonato Nacional de Liga 
"iaTercera División. Como 
diente -gran aliciente-, del 
'- po VIII, está el encuentro G. 
Lviana-Valladolid Prome- 
$as que se juega a las 5 de la 
"arde en La Albuera. Los dos 
equipos mantienen la misma lí
nea de resultados: tres victorias 
, jn empate y si los vallisoleta- 
eos mantienen la cabeza de la 
:aDla es por el resultado entre 

* es goles a favor y en contra. De 
ihiqueel encuentro de mañana 
renga los alicientes necesarios 
rara poder ver un buen espectá
culo. El equipo que venza será 
ei líder en solitario. Para los de 
rasael partido es difícil. Hay 
retener en cuenta que delante 
¿acontar con un equipo de 
luana técnica, también con jó
venes jugadores, y que no será 
ikll lograr un resultado positi- 
ro Claro que de la marcha del 
equipo gimnástico se puede es- 
lerardetodo. Hasta el triunfo 
mañana.

Los encuentros a disputar y 
arbitros de los mismos:

Numancla-Zamora, García 
Calvo.

G. Segovlana-Valladolld Pro
mesas. Guerrero Martínez (So
ria).

8. San José-Palencla, C.O., 
Arranz Nuñez.

Toreno-C. León, García Hol- 
8ado. '

Cacabalense-Ejldo, Sanz Ri
co.

Índ6sa-Hullera, Pablos Gu
tiérrez.

Ai- Bemblbre-At. Astorga,

AJEDREZ

Mañana comienza el Campeonato de España de Clubes, en Zamora
La primera jornada del trofeo «Gómez de Caso»

CAMPEONATO 
^ESPAÑA

¡anvvda comienzo en Za- 
^onafa edición del Cam-

0 de España de Clubes de 

or9aniza la Federa
- anr P300’3 yla Regional Cas- 
“Ho-Leonesa.

tendran !ugar en 
<ondpc°LNacional da Turismo 
argoript ? Alba y Aliste>>. a lo 
^'y sáh^3 la próxima semana. 
^¡ón^0/600^ lugar la re" 
^tes . 08 ecluiPos partici- 
^nCu n °tal 241 entre los que 

elde Ia UNED, de 
^zará/3 primera ronda co- 

■¿tr0de i^9^86 a partir de las 
'-go a a ardedemañanado- 
*,ará a pfQ dJez de la noche se 

Partidas Ct0 el aP,azamiento 
.^addnc.'. que tendrán conti- 
í?61 Rey Dn0?8 desPués en el 
forana Ch°'delaca"

tela sde ^“'Pos partici- 

^ÜÍLCauga P.A,Sarrin.

Si leUvwUnCÍO' 

de miles 
^/¿actores

Corrales Tello.
Salmantlno-Lermeño, Pérez 

Rubio.
Herrera-Almazán, Estébañez 

Alonso.

PRIMERA PREFERENTE

En la tercera jornada también 
ha de viajar el Dyc Palazuelos. 
En esta ocasión lo hace hasta la 
localidad salmantina de Guijue- 
lo. Este equipo, que había per
dido el primer encuentro de liga 
en casa frente al At. Peñafiel, 
consiguió dejar los dos negati
vos en la jornada pasada, al 
vencer a domicilio al Ciudad 
Rodrigo. Creemos que el Dyc 
debe ser el vencedor de este 
encuentro y continuar imbatido 
en la competición.

Los encuentros a disputar 
son éstos:

C.Rodrigo-Iscar 
Las Navas-Diamante 
El Tiemblo-Laguna 
Universidad V.-Monterrey 
Juventud Castilla-Garridg 
Peñaranda-Béjar 
Pedrajas-At. Peñafiel 
Guljuelo-Dyc, domingo, 4,30
Descansa: Avila Promesas.

PREFERENTE JUVENIL

Excelente el caminar del 
Quintanac por la preferente en la 
que aún no conoce la derrota y 
con una media por encuentro de 
cerca de cuatro goles. Por su 
parte, tampoco está obteniendo 
malos resultados el equipo de la 
G. Segoviana, teniendo en 
cuenta al decir ésto que Cuéllar 
ha tenido que adaptar gente 
nueva al conjunto y que ello 

ña del Vallés y P.E. Centelles, de 
Cataluña; C.A. Canarias y Centro 
Coya, Federación Canaria; La
bradores y Los Lebreros, de An
dalucía; Polerío, Federación Ba
lear; Club Marlaxka, Federación 
Vasca; Grupo Empresa Enside- 
sa, de Asturias; Circulo Ferrolla- 
no, Gallega; C.A. Casco Antiguo, 
Federación Navarra; Club Ca- 
lahorrano, Rioja; Stadium Casa- 
blanca, Aragonesa; Club «24», 
Federación Madrileña; Regatas, 
Federación Cántabra; C. A. Her- 
gauto, de la Federación Manche- 
ga; Universitario Alfonso X, Mur
ciana; Caja Alicante, de Valencia; 
Arpol, de la Extremeña; Bolas de 
Plata, de Ceuta; Círculo de Za
mora y UNED, de Segovia, Cas
tellano-Leonesa.

EL «GOMEZ DE CASO»

Se disputaron las 33 partidas 
correspondientes a la primera 
jornada del torneo. Sólo hubo 
dos partidas aplazadas que se 
han disputado a lo largo de la se
mana. Como notas a destacar 
hay que hacerlo con el benjamín 
del torneo. Pablo Fuentes, de 7 
años, que si bien perdió su parti
da, se lo puso difícil a M.a Car
men Vallejo. Hubo partidas de 
calidad que estuvieron equilibra
das, y como tal hay que destacar 
las de Azucena García, 1; Rafael 

tiene un período de inexperien
cia que hay que afrontar.

Los encuentros de la cuarta 
jornada de liga son éstos.

Vadlllos-At. Falencia 
Colegio Dlocesano-G. Sego- 

vlana, domingo 11,30, Avila.
Deportlvo-Mlchelin 
Palencla-Ave María. . 
Dueñas-Venta de Baños. 
Sp. Uxama-R. Avila Promesas
San Esteban-Qulntanar, 

mingo, 11 horas, Burgos.
Arandina-Numancla

do-

COMPETICION PROVINCIAL

Tercera jornada de liga y ya 
con el Mozoncillo en cabeza de 
la tabla. Su victoria del Riazano 
el pasado domingo en La Granja 
0-1, demuestra que el equipo 
continúa en la misma línea de 
ascenso que mantuvo en la pa
sada campaña, en la que quedó 
vencedor de todo lo que jugó. 
Atención especial al Mozonci
llo. Once goles en dos partidos 
y uno sólo en contra.

PARTIDOS A DISPUTAR

G. Ayllonesa-Cantalejo.
Valsain-Turégano (aplazado)
Bemardos-Valseca, 4,30, 

Valseca.
Carbonero-Coca, 4,30
Mozonclllo-Cantlmpalos, 

4,30.
El Espinar-La Granja, 5

en

Sp. Riazano-Acueducto, 4,30
Sin duda el partido más im

portante es el que se juega en 
Riaza. Creemos que los locales 
tienen más posibilidades.

J.M.e

Sanz, 0. David Gúzman, 0; José I. 
Mansino, 1. Julio Hernández, 1; 
Santiago Sanz, 0. Eva Hernán
dez, 1; Manuel Caubet, 0. Esta 
partida fue la más larga en cuan
to a duración, ya que los jugado
res mantuvieron su pugna por 
ganar durante 4 horas.

En otro orden de cosas cabe

JUEGOS OLIMPICOS.—Seúl 88

Emilio S. Vicario y Sergio Casal 
se quedaron a un paso 
de la medalla de oro

Seúl.— Sergio Casal y Emilio Sánchez-VIcarlo rozaron el oro 
olímpico en la final de dobles del torneo de tenis, al perder en la 
final frente a los estadounidenses Ken Flach y Robert Seguso en 
cinco sets. La pareja hispana no supo aprovechar las oportunidades 
de las que dispuso y después de tres horas y 41 minutos de partido 
cedieron el triunfo a los estadounidenses por 6-3, 6-4, 6-7, (5-7), 6-7 
(1-7) y 9-7.

El partido comenzó muy mal 
para los representantes españo
les, que en poco tiempo cedie
ron el primer set por un claro 
6-3, en el segundo el juego me
joró considerablemente, pero 
no como para derrotar a los 
estadounidenses, que conse
guían su segundo triunfo con
secutivo con un 6-4 en el marca
dor.

La reacción española llegó en 
el tercer set, momento en el 
que, después de romper el sa
que de ambas parejas en más de 
una ocasión, se llegó al desem
pate, en el que los españoles se 
hicieron con la victoria parcial, 
nuevamente por un apretado 7-5

El cuarto set tuvo similar des
arrollo y el equilibrio de juego 
de ambas parejas fue muy gran
de, las oportunidades se suce
dieron en uno y otro bando y 
aunque se cometieron algunos 
fallos, tanto unos como otros 
lograron enderezar su juego. 
Nuevamente se igualó a seis 
juegos, porloquesehubode 
proceder al desempate, y en es
ta ocasión, la efectividad hispa
na fue superior y sólo pudieron 
hacer un punto los jugadores 
estadounidenses.

Cerca de tres horas de partido 
se habían jugado ya, y en el 
quinto y definitivo set los esta
dounidenses parecían dispues
tos a resolver la contienda por la 
vía rápida. Sergio Casal falló en 
saque y Flach y Seguso pronto 

señalar que dos jugadores, MI
GUEL ANGEL CASTILLO y JE
SUS MARIA DEL BARRIO, que si 
bien en principio no se creía que 
pudieran participar, se han ins
crito en el torneo.

MESA
(Foto: Antonio^

se colocaron con un 5-3 en el 
marcador, aunque el saque en 
poder de Emilio, que no des
aprovechó la oportunidad. El 
empate a cinco juegos no tardó 
en llegar, luego a seis y poste
riormente a siete, pero Emilio 
perdió el saque y los estadouni
denses se pusieron por delante. 
Esta vez, con el saque en poder 
de Robert Seguso, la pareja es
tadounidense no desaprovechó 
su oportunidad y se adjudicó el 
triunfo y la medalla de oro olím
pica, en una especialidad que 
no se disputaba oficialmente 
desde 1924 en París.

OTROS RESULTADOS
Maisa Lloret ha obtenido un 

más que excelente quinto pues
to en la final individual olímpica 
de gimnasia rítmica. La españo
la ha sido la primera gimnasta 
del mundo en clasificarse des
pués de la URSS y Bulgaria, las 
dos superpotencias que domi
nan este deporte y a las que, 
hoy por hoy, es imposible batir. 
El triunfo final fue para Marina 
Lobach, de la Unión Soviética, 
que tradujo todas sus actuacio
nes con otros tantos dieces.

María Martin, la segunda es
pañola en esta final, ocupó el 
vigésimo lugar, alejada de los 
puestos de arriba por una salida 
floja en aro, que se le escapó de 
las manos en un giro y rodó 
hasta la mesa de las jueces. 
Este ejercicio la dio un 8,90 muy 
difícil de compensar, después 
dada la igualdad que había so
bre la pista. María hizo un 9,80 
en cuerda, sendos 9,75 en ma
zas y cinta, y el mencionado 
8,90 en aro.

En lineas generales, positiva 
actuación española en este de
porte, con un excelente lugar 
para Maisa Lloret, sin que el 
vigésimo de María Martin des
merezca en absoluto, pues la 
gimnasta segoviana ha estado 
entrenándose antes de los Jue
gos con un menisco roto, 
aguantando todo el dolor para 
no perderse los Juegos, des
pués de los cuales, como ya 
anunció, se retirará.

Balonmano: España, con la 
victoria ante Argelia por 21-15, 
ha conseguido el noveno puesto 
en los Juegos de Seúl, lugar 
que le hace perder la categoría 
A. '

Atletismo: José Marín consi
guió diploma olímpico al ser 
quinto en los 50 kilómetros mar
cha. Jorge Llopart fue decimo
tercero y Manuel Alcalde termi
nó en vigésimoquinto lugar.

Hípica: Juan Diego García 
Trevijano fue vigésimo séptimo 
en la prueba de saltos indivi
dual. Pedro Sánchez Alemán 
fue vigésimo noveno. Luis An
tonio Alvarez Cervera terminó 
trigésimo séptimo y Luis Astolfi 
fue cuadragésimo tercero.

Lucha: Francisco Iglesias 
perdió su combate de la tercera 
vuelta de la modalidad libre ante 
el coreano Han Myung Woo.

Piragülsmo: Narciso Suárez 
consiguió diploma olímpico al 
ser séptimo en la final de C- 
1.500 metros.

M.C.D. 2022
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bal o n c es t o  OTRAS ACTIVIDADES DEPORTIVAS

Comienza la primera A feme
nina de baloncesto que va a te
ner una muy larga temporada, 
hasta que el 30 de abril de 1989 
concluya la liga en su primera 
fase. En total se habrán jugado 
treinta encuentros.

Mañana, a las 12, en el Seri
chol, se juega un buen partido. 
En la temporada pasada el Ke- 
rrigold, conjunto de Las Palmas, 
fue subcampeón y contó con una 
de las mejores plantillas de la li
ga. La situación ahora pare
ce haber variado y el equipo 
tiene una plantilla menos 
fuerte. Al menos en aparien
cia. Es cierto que en el encuen
tro que jugaron estos dos 
conjuntos en Portugal, la vic
toria correspondió por un am
plio margen, a las canarias. 
Esperamos que en casa no su
ceda lo mismo. El Polideportivo 
Enrique Serichol tiene ya insta
lado el marcador eléctrico que 
estaba en el Teodosio, y los de 
treinta segundos, asi como las 
canastas flexibles. Lo único que 
no se puede agrandar es la 
«bombonera» de la grada, los 
centímetros que le faltan a la 
cancha o la variación del pavi
mento elástico que tiene en su 
suelo por un parquet. Por otra 
parte habitual en cualquier pa
bellón deportivo. Jesuitinas, 
tras la victoria frente al ADO-92, 
intentará repetir triunfo. Aun
que consideramos que el equipo 
está aún muy descompensado. 
Suerte.

BALONMANO

El At. Madrid ganó al Michelín 
en el amistoso que disputaron 

en Cuéllar

Caja Segovia Jesuitinas - Kemgold, 
en la primera jornada de Liga

El partido se jugará mañana, a las 12, en Serichol
Encuentros a disputar en esta 

jornada:
Donosti - Basquet Manresa, 

en San Sebastián.
Canoe - Caixa Tarragona, 

Cancha Pez Volador, Madrid.
Inclusa Xuncas - Valvi, en Lu

go.
Caja Segovia Jesuitinas - Ke- 

rrigold, a las 12, domingo, en 
Serichol.

Banco Zaragozano - Caixa Va
lencia, en Zaragoza.

Cepsa Tenerife - R.C. Celta, 
en Tenerife.

El Almendro-Tintoretto, Ma
drid.

El encuentro Toledo ADO 92 -. 
Natural Cusí, ha sido aplazado.

LIGA PROFESIONAL

Como anunciamos en nuestro 
número de ayer, dos encuentros 
va a disputar el equipo Segovia 
C.B. en este fin de semana. Hoy 
sábado: Cuéllar, 8,30, Polide
portivo Santa Clara.

Domingo, 12,30: en Palen- 
cia.

La liga comienza el próximo 
sábado 8 de octubre y el conjun
to que dirige Andrés Rodríguez

trata de acoplar todos sus efec
tivos, sobre todo los jugadores 
americanos, que serán siempre 
los que ofrezcan mayor espectá
culo.

PELOTA

En El Campeonato de España 
de tercera categoría el club Sa
mar Vallelado se desplaza a 
Cuenca, donde a las 11 de la 
mañana jugará, en el cuarto en
cuentro de liga, frente al C.P. 
Conquense.

FUTBOL SALA

Segunda jornada de la liga 
regional, cuyo calendario sufre 
cambios continuados. La última 
retirada, y sin tiempo ya para 
cubrir su ausencia, ha sido la del 
equipo RUA/11, de León, por lo 
que el grupo queda en impares y 
habrá un descanso todas las se
manas, lo que no gusta a ningún 
equipo.

La jornada tiene estos parti
dos:

Versal les - Rueda, hoy, 6,30, 
en Medina.

Hermanos Blanco - Molduras 
Samboal, hoy 7,30, Salamanca.

Vadillos - Viajes Alcón, hoy, 
6.15, en Burgos.

Cornejo - Dental, mañana, 12 
horas.

Avícola Leonesa - Fiat, do
mingo, 7 tarde, León.

AUTOMOVILISMO

Discoteca - Herma, hoy, 6,30, 
en Benavente.

Falencia - Vetonia (aplazado)
Descansa: autocares Alva- 

rez - La Cojalba.

DIVISION DE HONOR

Trofeo de La Amistad

Comienza esta competición 
que sirve de paréntesis al parón 
que la Liga tiene por la celebra
ción del Campeonato del Mun
do. Los encuentros a disputar 
mañana son éstos:

Marsanz - Redislogar, do
mingo 6 tarde.

Caja Segovia - Interviú, do
mingo, 7,30.

Ambos encuentros se llevarán 
a efecto en el polideportivo Ma- 
gariños, de Madrid. El equipo 
segoviano pone un autocar a 
disposición de sus seguidores.

CICLISMO

Mañana, a las 11, se corre el 
Gran Premio de Ciclismo «villa 
de Ayllón», coincidiendo con las 
fiestas patronales de aquella po
blación segoviana.

AJEDREZ

TORNEO « GOMEZ DE CASO»

Se juega mañana domingo, a 
partir de las 10 horas, la segun-

da jornada de este tornen 
tiene como sede las deoen?' 
cías del Casino de la Unión e'' 
^ific¡= Sirenas. Se 
siguientes tableros: D-

Julio César García - juan . 
tonio Olalla.

Victorino Yuste - 
Gil.

Eva Hernández 
Font.

Juli0 César

" Eduardo

Enrique Gonzalo - Juan . 
Rodríguez.

Félix Trapero - Francisco Es 
teban.

Jorge Hernández - Inmacula
da García.

Azucena García - Jaime De 
Mercado.

Joaquín Diez - Alvaro Trape
ro.

Javier Campo - Benjamín Na
rros.

Angel Pastor - Jorge Vallejo.
Miguel González - Julio Her

nández.
Bruno Castro - Juan M. Gó

mez de Caso.
Miguel Angel Rubio - Juan A 

Redondo.
Máximo Pérez - Miguel Gó

mez.
M.8 Carmen Vallejo - Danie 

Gómez.
Feo. Javier Calle - Miguel Ta- 

narro.
Carlos de la Orden - Francisco 

Maderuelo.
Manuel Ponte - José Carlos 

Gilarranz.
José I. Mansino - Mayvi San- 

tibañez.
Eduardo H. Manrique - Diego 

Conde.
Carlos Conde - César de Mi

guel.
Hugo Sanz - Gustavo Postigo
Gonzalo Pérez - Fernando

Huerta.

J.M.*

J.P.Q.

Con motivo de celebrarse la 
fiesta de San Miguel, patrono de 
la villa, y dentro de la programa
ción organizada por el Ayunta
miento, se disputó en el pabellón 
municipal (organizado por el 
Club de Balonmano Femenino 
Cuéllar) el encuentro entre el 
Atlético de Madrid y el Michelín 
de Valladolid, ambos en la máxi
ma categoría de esta modalidad 
deportiva. Tal como se espera
ba, la asistencia del público fue 
nutrida para presenciar lo que fi
nalmente se calificó de «partido 
de balonmano de los de verdad».

ALINEACIONES:

ATLETICO DE MADRID: Gó
mez, Vukovic (2), Carmona (2), 
Román (1), García (2), Hermida 
(4), Millán (5), Urdíales (2), Do
mínguez (3), Campos, Javaloyes 
y Herrera.

MICHELIN: Pastor, Fernán
dez, Saavedra (3), Martin (1), 
Martínez, Auserón, Esteban (3), 
Serra, Milanovic (3), Quique (1), 
Bolea (3), González y Peñacoba 
(D-

Arbitraron Oscar Gutiérrez Ro
dríguez y Luis Martin Ibáñez, del 
Colegio de Valladolid, que estu
vieron discretos.

No cabe duda que el tener en 
pista dos equipos de la División 
de Honor, además de presenciar 
un encuentro de rivalidad más 
que amistoso, animó a los asis
tentes a romper en aplausos 
apenas iniciado el juego. El mar

cador fue inaugurado por el equi
po de Madrid en el segundo mi
nuto al lanzar Hermida un dispa
ro un tanto distanciado que tras
pasó la barrera defensiva hasta 
la red. Los de Madrid aumenta
ron su ventaja llegando a situar el 
marcador en 8-3. Hasta el final 
de la primera parte los goles en
traron simultáneamente en am
bas porterías llegando al des
canso con el resultado favorable 
al Atlético por 13-7.

En la segunda mitad, el Miche- 
lín presentó mejor defensa y de
sarrolló contraataque más rápi
dos, lo que impidió al Atlético 
progresar en su cuenta. Por ello, 
la diferencia en marcador se re
dujo gradualmente hasta reba
jarse a dos goles, quedando el 
anotador en 15-13. Traspasado 
el ecuador del segundo tiempo el 
tanteo, que hasta entonces favo- 
recia el equipo atlético, el Miche
lín lo detuvo al volcarse de forma 
espectacular en la defensa de su 
puerta. En el minuto cincuenta, a 
diez del final, los de Madrid se 
distanciaron nuevamente hasta 
cuatro goles, diferencia que su
peró a un minuto del final termi
nando el encuentro con victoria 
del Atlético de Madrid, 21; Mi- 
chelin de Valladolid, 15.

Al final del partido se procedió 
a la entrega de trofeos que entre 
aplausos del público fueron en
tregados por el concejal delega
do de festejos, Juan Pablo He
rrero Sanz.

Minutos después, el Club Ba
lonmano Cuéllar Femenino dis
putó un partido amistoso frente 
al Soria Natura.

Ayrton Senna hizo el mejor tiempo 
en los entrenamientos en

el circuito de Jerez

er ..«-9

Efe)Alain Prost y Ayrton Senna, antes de iniciar los entrenamientos en el circuito de Jerez de la Frontera. I*"0

Jerez.— El piloto brasileño 
Ayrton Senna, con Honda Me 
Laren, consiguió el mejor tiem
po en los primeros entrena
mientos del Gran Premio Fór
mula 1 celebrados ayer en el 
circuito permanente de Jerez. 
Senna, cuarto en los ensayos 
libres de la mañana, consiguió 
un registro de 1.24.775 minu
tos, superando en más de un 
segundo a Thierry Boutsen (Be- 
netton), segundo en los entre
namientos oficiales. Alain Prost 
compañero de escuderia de 
Senna, logró un cómodo sexto 
puesto, a casi dos segundos del 
brasileño. Por su parte, Luis

Pérez Sala logró el vigésimo 
mejor tiempo, tras sufrir su mo
noplaza problemas de suspen
sión en los ensayos libres. La 
sesión se interrumpió 10 minu
tos al sufrir un accidente uno de 
los Ferrari y el monoplaza de 
Stefano Modena.

Senna conseguía el mejor 
crono de la jornada en su déci
ma vuelta. Si por la mañana, en 
los entrenamientos libres, su 
McLaren había quedado por de
trás de los dos Williams y de su 
propio compañero de equipo, 
Alain Prost, al mediodía fue el 
mejor en los entrenamientos

pros!
cronometrados, mientras 
destacaba que su monop 
sobreviraba en algunas z°
del circuito.

La escuderia
Lois-Minardi sufrió en 
ra jornada serios problema^ 
suspensión en los ensay $ 
bres. Tas ellos, los dos P1 
el español Pérez Sala y su 
Luigi Martini, manifesta 
decepción por la falta de P <L0 
a punto de sus monopl323^ 
hemos intentado todo. P vo(. 
momento ha sido imp051 poriu. 
ver a la buena forma de 

ga».
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ANUNCIOS po r  pa l a br a s

al q u il er es

5E ALQUILA local para oficinas 
en Fernández Ladrada, 27. Telé
fono 429204.

SE ALQUILA piso amueblado, 
céntrico. Teléfono 429118, horas 
de oficina.

BUSCO piso amueblado, calefac
ción. Teléfono 434796 (mañanas).

PISO en Ladreda, 25, para ofici
nas o consultas. Teléfono 426600 
(9 a 1,30).

en s eñ an za

CLASES EGB (todos los niveles). 
FP primer grado (asignaturas co
munes). Muy baratas. Teléfono 
426778, tardes.

INGLES todos los niveles. Teléfo
nos 429799-426320.

OPOSICIONES instituciones pe
nitenciarias, cuerpo especial de 
ayudantes y profesores de EGB, 
por funcionarios licenciados en 
Derecho, Criminología y Contabi
lidad. Teléfonos 427378-427164.

LOGOS. Centro de Estudios, Me
canografía audiovisual. Inglés, 
francés, alemán. Contabilidad, 
Clases particulares. José Zorrilla, 
5,1.° Teléfono 435613.

LOGOS. Centro de Estudios, 
Oposiciones al Estado. Comuni
dad Autónoma, Ayuntamiento, 
Diputación Provincial. Infórmese 
sin compromiso. J. Zorrilla, 5,1.° 
Teléfono 435613,

ACADEMIA NOBEL. Oposicio
nes. Justicia: Auxiliares y Agen
tes Judiciales. Auxiliares, Admi
nistrativos y Gestión del Estado y 
Seguridad Social. Cuerpo Nacio
nal de Policía y Guardia Civil. Ta- 
quimecanografía. Idiomas. Co
mienzo 1* de octubre. Indepen
dencia, 9. Teléfono 426915.

OPOSICIONES: Centro de Estu
dios Colón. Colón, 5,1.° Ocha. In
formación de 5 a 7. Personal. 
Cuerpo de Gestión. Cuerpo Ad
ministrativo, Estado y Castilla- 
León. Cuerpo Auxiliar Estado, 
Castilla-León. Correos. Agentes 
Justicia. Auxiliares Justicia. Pro
fesores especializados. Cursillos 
a part'r 1-° octubre. Teléfonos 
434723-423449.

^GLES, E.G.B. y B.U.P. Profesor 
“tulado. Teléfono 421153.

de inglés, todos niveles, 
odos audiovisuales. Femán- 

4^Ladreda’ 27- Teléfonos 
4350°4 y 432677.

gia5LEf POr licenciada en Filolo- 
fonon^g °n 6XperÍencia-Telé"

t r abaj o

Tel^CESlTA Pastor Para Soria. 
eléfono 975/228302.

rralíasCESITA-N encofradores fe- 
6n cua^lbañiles- a ser P°sible 
Const 8 ^omento de obras y 
^Sla0*0^8’ S" A- Ctra- 13 
437652 ’ Km" & Teléfono

^OFRErc .
'éfono 4257^)SÍStenta’tardesTe"

^i^c ATANTE para Segovia 

r69aio v mpresa de artículos de 
^guridarí^^'dad. Ofrecemos 
®levados ■ °c'al y Posibilidad de 
24a°233. In9resos. Llamar al 91/

PARTICULAR necesita interna 
para Madrid, gustando niños, con 
compañera. 50.000 más pagas y 
seguros. 91/2078747.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 423817, llamar tardes.

SE NECESITA barman. Café-bar 
Barlovento. Teléfono 432563.

NECESITO aprendiz de comedor 
y pinche de cocina. Restaurante 
Garrido.

POR APERTURA preciso 7 perso
nas serias, mayores 27 años. Al
tos ingresos. Sr. Luz. 96/3617761.

PARTICULAR necesita interna, 
para Madrid, gustando niños, con 
compañera. 50.000 más pagas y 
seguros. 91/2078747.
SE PRECISA cocinero/a y pinche 
de cocina. Hotel Victoria.

NECESITO empleada de hogar 
hasta 6 tarde. Teléfono 426695 
(llamar mañanas).

NECESITO ayudante de barra. 
Bar San Marcos. Teléfono 
433649.

NECESITO camarero. Bar Cha- 
plin. Teléfono 423036.

NECESITO asistenta. Teléfono
422634.

SE NECESITAN delineantes-en- 
cuestadores. Dirigirse a Santo 
Tomás, 3,1.® izquierda.

NECESITO hortelano con conoci
mientos de avicultura. San Vicen
te el Real, 19.
SE NECESITA empleada de ho
gar. Informes. Teléfono 427700 
(4-8 tarde).

SE NECESITA chica de 8 a 5,30 
tarde. Teléfono 427881.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 427108.

GANADOS

VENDO 4 vacas negras cubiertas.
Lucinio Herranz. Teléfono 
566253.

SE VENDEN 400 ovejas merinas, 
todas edades, algunas con cría. 
Teléfono 401175.

TRASPASOS

TRASPASO pescadería, muy 
acreditada, c/ Las Nieves, 12. Te
léfono 432842, de 8 a 15 horas, o 
en c/ Rosario, 18 (San Lorenzo).

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. 
Sierramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

LLANCASA, pisos, locales, so 
lares. Facilidades hasta 20 años. 
Ladreda, 25, 1.” A. Teléfonos: 
425358 - 435962.

MIGUEL TOVAR
■k AGENCIA INMOBILIARIA

■k CON NOMBRE PROPIO

PRESTIGIO, FFICACIA 
lyv VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ. 8 
TELEFONO <3 64 II

TOVAR: Alquiler Discoteca, bar, 
restaurante, - piscina, parcela 
10.000. Información personal.

TOVAR: Alquiler 300 metros cua
drados, Conde Sepúlveda, se- 
miacondicionado.

TOVAR: Local alquiler 40 metros 
cuadrados, junto Fernández La
dreda, esquina, instalaciones.

TOVAR: Local alquiler 135 metros 
cuadrados. La Albuera, 5 huecos, 
escaparate.

TOVAR: Locales Albuera, alquiler 
o venta, 45 y 120 metros cuadra
dos.

TOVAR: Traspaso local 140 me
tros cuadrados. Regimiento, de
dicado hostelería. Información 
personal.

TOVAR: Traspaso local junto 
Azoguejo, 80 metros cuadrados, 
inmejorable situación.

TOVAR: Traspaso local,. Obispo 
Quesada, 65 metros cuadrados. 
Buena fachada.

1L* TOVAR
181 36 añosde prestigio 
gRP • y seriedad

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT :

VENDE
...Y CONVENCE

ALQUILA
CON... GARANTIA

TRASPASA
CON... EFICACIA

Dr. Gástelo, 2 • Tel. 43 30 10

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

INMOBITEC
Técnicos Inmobiliarios 

a su servicio

PISOS, locales, traspasos, fincas, 
alquileres. Fdez. Ladreda, 25,2.° D. 
Telf.: 430661

VENDE magnifico chalet 200 m.2 
de edificación. Jardín, piscina, a 
25 km. de Segovia.

VEHICULOS

AUTOHOF, S. A. Automóviles 
de importación. Teléfs. 437813
425162.

VENDO R-18 GTS, Renault-5 TX y 
Seat 131 Diesel. Teléfonos
437813 - 425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Ford Fiesta 1.300. Teléfo
no 423866.

VENTAS
VENDO homo de pan giratorio de 
2,80 de diámetro, fachada acero. 
Teléfono 107497.

CERCADOS Reques, cercado 
de fincas, materiales para cerra 
mientos. Teléfono 486176. Fuen- 
temilanos.

SE VENDE solar en Cabezuela. 
Teléfono 436570.

¿QUIERE usted cercar? Vendo 
toda clase materiales para jardi
nes y fincas ganaderas, ferretería 
Llórente. Villacastin. 107110.

POR TRASLADO vendo taller me
cánico de 100 m2 y terreno de 
8.000 m2 aproximadamente.
2.200.000. En Samboal. Teléfono 
591570.

EMPRESAS
BENETTON VENDIO 

EN ESPAÑA 2.435 MILLONES
DE PESETAS EN 1987

Barcelona.— Benetton S.A. 
facturó en España por un total 
de 2.435 millones de pesetas en 
1987, lo que representa un in
cremento del 29 por ciento so
bre el ejercicio anterior. El be
neficio neto de la firma interna
cional en nuestro país se elevó a 
308,6 millones de pesetas. En la 
memoria del grupo Benetton 
destaca, al analizar los resulta
dos, el esfuerzo realizado para 
doblar la capacidad de produc
ción y los métodos técnicos de 
la fábrica de Castellbisbal, con 
una inversión total en el ejerci
cio de 290 millones de pesetas.

España, según señala el in
forme consolidado de las cuen
tas del grupo Benetton, audita
das por Arthur Andersen, es 
uno de los países europeos en 
que la firma tiene depositadas 
más esperanzas de crecimiento, 
por la buena marcha de su eco
nomía (el informe destaca que 
el crecimiento del PNB en nues
tro país fue del 4,3 por ciento en 
1987, el.más elevadg de la CEE) 
y por su dinamismo comercial 
ahora potenciado con las mejo
ras de las instalaciones fabriles 
de Benetton en España, que 
permitieron atender mejor el 
mercado interior y de explota
ciones a otros países mediterrá
neos.

PISOS EN CONSTRUCCION 

«VIA ROMA»
• EXCELENTES TERMINACIONES
• FINANCIACION A LARGO PLAZO
• DISTINTAS SUPERFICIES
• CALEFACCION CENTRAL

¡Adelantarse es elegir!

INFORMA Y VENDE

MIGUELTOVAR
Ezq. González, 6. Tel. 43 54 61

Jesús del Ser y Cía, S. A.

MADERAS PARA 
CARPINTERIA Y

I EBANISTERIA
Tarimas - Rodapiés - Frisos

Polígono Industrial 
Calle Guadarrama, 120 
Teléf. 42 9040 (Segovia)
Madrid: Teléf. 253 7752 I

RODAMIENTOS Ferber, com
presores ABC, manómetros, la 
tiguillos, mangueras, cadena, pi
ñones. peines motesegadoras, 
machos roscar, terrajas. Trave
sía José Antonio. Teléfonos 
426645 426861.

CRISTOBAL Decoración: Por 
cese de negocio, gran liquidación 
de muebles todos estilos, lámpa
ras, puertas, cajones de armarios 
y madera de nogal. General San
tiago, 6. Teléfono 420494.

ARAÑA: Ropa. Araña: Precio, ca
lidad. Araña: Moda joven. Gale
rías Gigante.

ARAÑA: Moda joven. Conjuntos, 
faldas, sudaderas, vaqueros, jer- 
seys. Galerías Gigante.

ZAPATOS, botas, ropa. Moda jo
ven. Galerías Gigante. Ezequiel 
González, 28.

La mayor parte de las nuevas 
marcas y productos en los que 
el grupo Benetton diversifica 
actualmente sus actividades en 
todo el mundo, ya han sido in
troducidos en España, como es 
el caso de la firma de perfume
ría y cosmética (Benetton Cos
méticos Corp.) cuya marca ha 
sido introducida en España en 
abril de 1988. Benetton Under- 
wear Spa. con sede en Rávena, 
especializada en ropa interior ha 
lanzado sus productos en Espa
ña para la presente temporada 
otoño-invierno.— U.A.

KODAK E HITACHI 
DESARROLLAN UNA 

IMPRESORA EN COLOR 
PARA VIDEO

Rochester.— Eastman Kodak 
e Hitachi están desarrollando 
una impresora en color para ob
tener fotografías de imágenes 
de videocassette. Hitachi fabri
cará la impresora de video y 
comprará a Kodak el papel y las 
emulsiones necesarias. Este 
nuevo aparato utilizará tecnolo
gía térmica. Los términos en 
que se firmó el acuerdo no fue
ron anunciados.

Esta videoimpresora, la pri
mera de sus características en 
los Estados Unidos, permitirá a 
sus usuarios ver sus cintas de 
video, elegir una imagen, fijarla 
y, presionando un botón, obte
ner una fotografía en color de 
10x15 centímetros.-U.A.

FIAT, PRIMER IMPORTADOR 
DE COCHES EN ESPAÑA

En el pasado mes de agosto 
se matricularon en España 
72.004 automóviles de turismo, 
cifra superior en un 21 % a la 
conseguida en igual mes del 
año pasado. Con ello, las matrí- 
culaciones conseguidas en los 
ocho primeros meses de 1988 
se elevan a 704.770, cifra que 
constituye un nuevo récord his
tórico y supera en más de un 
12% las registradas el año ante
rior.

De esa cifra, 486.174 coches 
eran de fabricación nacional y 
218.596 eran importados. Den
tro de estos se sitúa destacada
mente en cabeza el Grupo Fiat 
con 58.535 matriculaciones 
(33.817 de marca Fiat, 17.063 de 
marca Alfa Romeo y 7.655 de 
Lancia). La cuota de mercado 
del Grupo ya alcanza el 8,3% 
del total español y el 26,8% del 
sector de importados.
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EL 1DEUIIT6D0 DE SEGOVIA
Seis sindicatos de policías suspenden 

su encierro tras acuerdo
con la Dirección General

Madrid.- Los seis sindicatos 
policiales representados en el 
Consejo de la Policía acordaron 
a primeras horas de la mañana 
de hoy suspender el encierro, 
iniciado ayer para exigir la apli
cación de una nueva jornada la
boral, tras aceptar las propues
tas ofrecidas por la Dirección 
General de Policía (DGP), in
formaron fuentes sindicales.

Los dirigentes de las organi
zaciones integradas en Consejo 
(órgano de arbitraje laboral) se

FUTBOL

Convocada la 
selección sub-19
para amistosos 
en la URSS

Madrid.—El seleccionador na
cional sub’19, Jesús Pereda, ha 
convocado a los siguientes juga
dores para que disputen dos par
tidos amistosos en la URSS los 
próximos días 5 y 7.

Porteros: Cañizares (Real Ma
drid) y Conde (R.C.D. Español).

Defensas: Ferrer y Tomás (F.C. 
Barcelona), Larraínzar (Osasu- 
na), Solozábal (At. Madrid), Cer- 
dán (Real Madrid) y Ramón (U.D. 
Las Palmas).

Medios: Herrero (Castilla), 
Cornago, Rodri y Torres (Real 
Madrid) y Lasa (Real Sociedad).

Delanteros: Aguilá y Urzáiz 
(Real Madrid), Pinilla (F.C. Barce
lona) y Monsalvete (Betis).

Estos jugadores se concentra
rán el próximo lunes en Madrid 
para viajar a la URSS, donde dis
putarán los dos partidos amisto
sos, que servirán de preparación 
para el mundial de la categoría, 
previsto para el próximo mes de 
febrero.—Efe.

250.000 dólares 
el metro 
cuadrado de 
terreno en Tokio

Tokio.— El metro cua
drado de terreno en pleno 
centro de Tokio cuesta 
33,6 millones de yenes, 
unos 251.000 dólares, 
anunció la Agencia Nacio
nal de la Tierra.

La cifra representa un 
alza del 5 por ciento sobre 
la del año pasado y es 
diez veces superior a los 
valores de 1975.

El terreno más caro de 
este archipiélago corres
ponde según las estadís
ticas oficiales, al edificio 
«Meidi-ya», una frutería 
con productos de impor
tación situada en la selec
ta zona comercial de Gin- 
za, que se mantiene en es
te puesto por quinto año 
consecutivo.

«Meidi-ya* ocupa una 
superficie de 350 metros 
cuadrados y paga por ello 
un alquiler desconocido.- 
Efe

habían constituido desde la ma
ñana de ayer en asamblea per
manente, en las dependencias 
sindicales de la calle Fernanflor 
de Madrid, ante la falta de 
acuerdo con la Dirección sobre

(SPP), Profesional de Policía 
Uniformada (SPPU), Asocia
ción Nacional de Policía Unifor
mada (ANPU), Nacional de Poli
cía (SNP) y el de Comisarios 
(SC) exigen la aplicación de un 
acuerdo aprobado con la DGP el 
pasado mes de junio que esta

calos, la realizaron porque el 
acuerdo debe entrar en vigor 
hoy y la Dirección de Policía no 
ha elaborado estructuras poli
ciales con el fin de que pueda 
aplicarse el nuevo horario.

Un portavoz de la coordinado
ra de sindicatos anunció que 
tras valorar positivamente la 
reapertura de las negociaciones 
realizada por el director general 
de la Policía en presencia de los 
subdirectores operativo y de ga
binete, los sindicatos represen
tativos adoptaron la decisión de 
suspender provisionalmente y 
como «muestra de su talante 
dialogante» la asamblea perma
nente.y encierro.

El acuerdo al que se ha llega
do contempla la reiniciación de

LA COMPARECENCIA del mi
nistro de Defensa, Narcís Se- 
rra, ante la comisión corres
pondiente del Senado, será 
la nota más destacada de la 
actividad de la Cámara Alta 
la próxima semana. Narcís 
Serrá responderá a varias 
preguntas que le formulará 
la oposición sobre asuntos de 
política militar, defensa y 
seguridad.

CON MOTIVO DE LA VISITA a 
España de la Reina de Ingla
terra, Isabel II, el próximo 18 
de octubre se inaugurará en 
el Museo del Prado la prime
ra gran exposición de pintu
ra británica titulada «De Ho- 
garth a Turner», con más de 
60 cuadros.

LA SEMANA EN LA BOLSA se 
ha caracterizado por una li
gera estabilidad de los mer
cados que ha concluido con 
firmeza aunque con incredu
lidad al no estar apoyadas 
las subidas en realidades.

EXTRANJERO

UNA GRAN ESFERA plateada, 
que resultó ser un objeto de 
decoración de feria, provocó 
una falsa alarma en el norte 
de Francia al ser confundida 
con un satélite soviético que 
se espera caiga a la Tierra en 
los próximos dias.

las negociaciones el próximo 
lunes día 3, para la inmediata 
implantación de la jornada se
manal de 37 horas y media.

Estos trabajos consistirán, 
según un portavoz de la. Direc
ción General de Policía, en la 
elaboración de informes por par
te de los jefes de plantilla a tra
vés de los cuales se puedan ade
cuar los nuevos horarios sin que 
estos repercutan negativamente 
en el servicio policial.

Asimismo, el acuerdo prevé 
una nueva reunión, el próximo 
viernes día 7, para analizar el 
resultado de las negociaciones y 
la convocatoria a todos sus afi
liados a la realización de «accio
nes de protesta, manifestacio
nes. etc. el próximo día 10 en 
caso de no haberse alcanzado 
soluciones satisfactorias», co
municó a Efe el portavoz de la 
coordinadora sindical.- Efe.

Londres.— Tras una opera
ción de corazón realizada ayer, 
el primer ministro griego, An
dreas Papandreu, de 69 años, 
se encuentra en estado «satis
factorio», según informó hoy un 
portavoz del hospital estatal de 
Harefield, al oeste de la capital 
británica donde se realizó la in
tervención.

EL MINISTRO PERUANO de 
Justicia, César Barreto, jus
tificó hoy la necesidad de 
endurecer la legislación anti
terrorista y sancionar los de
litos de apología, que la Ley 
no contemplaba hasta ahora.

H

GltAN SHHTipO EN 

VEt-AL Citi»S Y 
f x x/o To í

Estados Unidos no reanudará 
sus relaciones diplomáticas 

con Irán
Nueva York.— Estados Unidos manifestó hoy que n 

reanudará sus relaciones diplomáticas con Irán, a pesar de 
que su aliado europeo más cercano, Gran Bretaña, anunció en 
Nueva York el restablecimiento de plenas relaciones con el 
régimen de Teherán.

El secretario norteamericano de Estado, George Shultz 
declaró en rueda de prensa que «no hay pruebas* de que Irán 
haya cambiado, aunque insistió en que Estados Unidos está 
preparado para hablar «directamente» con representantes 
oficiales iraníes.-Efe

Nueva recaída de Hirohito 
tras una fuerte hemorragia

Tokio.- El emperador Hirohi
to, gravemente enfermo desde 
el día 19 de septiembre, expe
rimentó hoy una recaída y tuvo 
una fuerte hemorragia que obli
gó a los médicos a efectuarle 
una transfusión de 600 centíme
tros cúbicos de sangre.

Desde el principio de su en
fermedad, el emperador ha re
cibido 15 transfusiones, con un 
total de 4,4 litros de sangre, lo 
que supone una renovación total 
de la misma.

La hemorragia de hoy se pro
dujo poco después de las tres de 
la tarde hora local (7,00 gmt) y

nocido doctor egipcio y especia
lista mundial en trasplantes si
multáneos de corazón y pulmón, 
Magdi Yacoub.

Junto al político griego se 
encuentran la ex-azafata de la 
linea nacional griega, Dimitra 
Liani, con la cual Papandreu 
mantiene una relación senti
mental, además de sus cuatro 
hijos, tres varones y una dama.

A pesar que la Embajada 
griega en Londres a diario ha 
mantenido informados a los pe
riodistas helénicos y de otras 
nacionalidades que están cu
briendo el hecho, aún persisten 
los rumores que la operación ha 
sido un transplante de corazón.

Por su parte, tanto los porta
voces del hospital como de la de
legación diplomática griega han 
negado persistentemente estos 
rumores y han sostenido que 
se trata de una estenosis a la 
aorta que estaba bloqueando, en 
forma gradual, el flujo sanguí
neo.

ESWA MEMUA 
EN VEIA
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su importancia y gravedad hizo 
que los miembros más allegados 
de la familia se congregaran con 
urgencia junto al lecho del en
fermo.

Según se informó en una rue
da de prensa especial desarro
llada dos horas después de la 
recaída, el emperador tenia un 
pulso acelerado, 96 pulsaciones 
por minuto, y una temperatura 
de 37,5 grados.

Por la mañana, Hirohito había 
tomado su primera alimentación 
semi-sólida por vía oral desdee 
principio de su enfermedad 
consistente en cinco cucharadas 
de papilla.

Los médicos aseguran que 
sus condiciones físicas son ex
tremadamente débiles por la fal
ta de alimentación, pero el dete
rioro de su aparato digestivo 
impide proporcionársela.

Soichi Fujimoro, gran cham- 
berlán de la Casa Imperial, dijo 
que el emperador estaba cons
ciente, pero no dió más detalles 
sobre su estado de salud genera 
ni reseñó ningún pronóstico de 
los médicos sobre su futura evo
lución.

El principe Aya, de 22 años 
hijo menor del principe herede
ro Akihito, llegó hoy a Toko 
procedente de Londres para vi
sitar a su abuelo.

Varios miembros de la fami13 
imperial estuvieron congrega 
dos en palacio en las últimas 
ras. asi como varios médicos 
que cuidan habitualmente al en 
fermo y otros llamados espe^ 
cialmente cuando se registe 
empeoramiento.- Efe.
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